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CLAUSURA, 
CURSO DE 
ASCENSO A 
JEFES Y DE 
LA 2/ TAN
DA del IMEC
Fueron impues» 
tas varias con
decoraciones

EN LA ACADEMIA, DEL

ATRACO, A CARA DESCUBIERTA, EN UNA 
SUCURSAL DE AHORRO DEL MERCADO DE 

GANADOS
Dos jóvenes, después de amenazar al empleado se 

llevaron más de 4 millones de pesetas
Sobre las once de esta mañana, poco después de que el vigilante jurado hubiera abandonado la qficina. para 

acercarse a tomar un café y de que la pareja de la Guardia Civil y de la brigadilla diesen una vuelta por la 
sucursal, dos jóvenes, con la cara descubierta, se dirigieron al empleado de la Oja Rural Provincial en el 
Mercado Permanente de Ganados, que se hallaba solo en esos momentos, y apuntándole con una pistola en la 
cabeza, mientras el otro tenía en sus manos una escopeta con los cañones recortados, le obligó a que le 
entregara el dinero que había, apoderándose de algo más de cuatro millones de pesetas.

Los dos atracadores, una vez en posesión del dinero, abrieron una de las ventanas de la oficina y salieron a la 
calle, donde montaron en un turismo de color rojo, en el que se dieron a la fuga, desconociéndose la marca y 
modelo del automóvil.

Inmediatamente fueron avisadas la Policía y la Guardia Civil, quienes realizan las gestiones necesarias, para 
dar con el paradero de estos dos atracadores y recuperar el botín sustraído.

EL DIRECTOR NACIONAL DEL SERVICIO SOCIAL 
DE LA TERCERA EDAD, EN LA CIUDAD

Don Francisco Martínez López, director def Servicio Social de la Tercera Edad, del Minis
terio de Sanidad y Seguridad Social, estuvo ayer por la mañana en Avila, a fin de entrevistarse, 
acompañado por el.delegado territorial de este Ministerio, don José Losana Méndez, y del 
director provincial del INSERSO, don Mariano Martín Lozano, con la primera autoridad 
provincial, a la que informó sobre la marcha de esta nueva Residencia, que entrará en 
funcionamiento el próximo día 7 de enero. Posteriormente visitó las dependencias dé la 
Residencia y mantuvo una reunión con el personal de la misma. Amplia información en pág. 16.

(Fotos: LUMBRERAS).

A primeras horas de la tarde de ayer se celebró, en al palacio de Polentinos, 
sede de la Academia de intendencia, la clausura del Curso de Ascenso a Jefes, 
que se ha desarrollado durante los últimos meses, y en la segunda tanda del 
1MEC. Los actos fueron presididos por el general director de la Academia don 
Lucinio Pérez García; gobernador civil don Vicente Oraá y gobernador militar, 
don Luis Gallardo. En el transcurso del acto se impusieron diversas 
condecoraciones y la última lección del curso fue pronunciada por el general 
director del centro castrense. Más información en página 13. (Foto: MAYORAL)

- ----- ------ ----------- --

El ex-primer ministro ruso, 
Kosiguin, ha muerto

A la hora de cerrar nuestra edición, nos llega la noticia, 
transmitida por la agencia Efe, del fallecimiento del ex-primer 
ministro de la Unión Soviética, Alexei Kosiguin. El falle
cimiento le sobrevino ayer, jueves, por la noche, a los 76 años 
de edad.

Kosiguin había dimitido de su cargo el pasado 23 de octubre, 
después de una larga enfermedad y, según fuentes soviéticas 
bien informadas, murió de un ataque al çorazôn.

El cadáver del exprimer ministro estará expuesto durante dos 
días antes de ser incinerado y las cenizas serán depositadas en el 
Kremlin junto con las de otros importantes dirigentes sovié
ticos.

Kosiguin accedió al puesto de primer ministro en 1964 y 
sucedió en el mismo a Nikita Krustchef. El pasado 23 de 
octubre fue sucedido, a su vez, por Nikolai Tijonof.

---------------- -

Jeimer monas iiomiouc
Duque de Alba, 3 — AJetnawli, 6

Moda Otoño’■ Invierno
LENCERIA CORSETERIA

Números premiados en el sorteo apte Notario VALES REGALO 
Para los entregados en el mes de AAAYO 
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/^nuinoios
VENTAS

COMERCIAL

ROCHA
C/ Arévalo. 2. Tel. 22 30 66

EQUIPAMIENTO TOTAL 
PARA SU Oocinci

Y
AHORA TAMBIEN...
EQUIPAMIENTO TOTAL 

PARA SU BcirlO

—Vendo tractor Sava, 70 ca
ballos. Tratar: Olmedo (Va
lladolid). Teléf. 983 60 00 19.

—Se vende enceradora aspi
radora Braun. Seminueva, buen 
precio. Teléfonos: 22 46 57 y 
21 26 76.

Calzados AGÜERO
Extenso surtido en se
ñora, caballero y niño. 

ORTOPEDICO 
DE TODO TIPO.

Avda. Portugal, 14. 
Teléfono 21 23 40 

AVILA

—Se venden los aprovecha
mientos de 400 fanegas cer
cadas, agua abundante (924) 
22 40 65 BADAJOZ.

PISOS VENTAS

Pisos
EN ZONA DE SAN ROQUE 

MUY SOLEADOS
Tres, cuatro dormitorios, 
dos cuartos de baño, cale
facción y agua callente 
central, parquet, etc.
FACILIDADES DE PAGO

Construye y vende: 
CONSTRUCTORA 
PROYTEC, S. A.

Oficinas: Avda. 18 de Julio, 
33-7.”. Teléfonos 22 27 00 
y 22 27 04.

—Vendo piso* calefacción y 
plaza garaje en Avila, San Pe
dro Bautista, 7. 4.” D. Visitar 
5 a 6.

—Vendo piso todo exterior, 
mucho sol, facilidades. Telé
fono 21 20 69.

—Vendo piso. Doctor Fle
ming, S-S.’-A. Teléf. 21 37 13.

-—Se venden pisos muy cén
tricos, calefacción y agua ca
llente central, parquet, gara- 

• je. Información en teléfonos 
21 30 24 - 21 36 60.

—Vendo piso en Plaza Santa 
Ana, 150 m.2. Teléf.: 22 24 61.

OPORTUNIDAD
Ultimas viviendas, pro

tegidas Grupo Primero. 
Calle Madrigal, 4 (Junto 
nueva Escuela Universi
taria de E. G. B.).

Facilidades. Llave, en 
mano. Sin intermedia
rios.

Informes: End mismo 
edificio de 3,30 a 6,30 
tardes, incluso sábados. 
Teléfono 221410.

NAVES EN VENTA Y ALQUILER 

PARA PEQUEÑA Y GRAN INDUSTRIA 

ALMACENES, ETC.

AGUA, FUERZA Y TELEFONO

CARRETERA GENERAL A 8 Kms. de AVILA

CA.IA DE LA 
PROPIEDAD 
INMOBILIARIA

—Vendo piso C/ Bilbao, 71-2.” 
Razón teléfono 91-638 45 59.

Pisos
3 dormitorios, uno o dos 

baños. SOLEADOS.

ENTRADA MINIMA
Mensualidades a convenir

LA MURALLA, s.a.
S. Pedro Bautista, 5. 

Telf. 22 17 00.

—Vendo piso, 4 dormitorios. 
Alfonso X El Sabio, 7. Telé
fono 22 21 28. Oportunidad.

Venta de 
viviendas

TOTALMENTE 
TERMINADAS

5- tipos distintos por 
planta. Calefacción y 
agua caliente central. 

Plaza garaje y trastero. 
Facilidades de pago. In
formación y venta en 

obra. Paseo de San 
Roque, 32.

ALQUILERES
—Se alquila piso céntrico. 
Teléfono 21 1328.

—Se‘ alquila piso amueblado 
con calefacción individual. Te
léfono 22 23 02. Llamar tar
des.

LOCALES 
COMERCIALES

SE ALQUILAN EN:
C/ Virgen do la Portería. 
Cooperativa de Viviendas 

«F. Franco», Urbanixaeión de 
240 viviendas.

Interesados diríjanse al Apar
tado de Correos núm. 127 de 
Avila, o domingos le atende
remos personalmente de 9,30 
a 11,30, en bajos de la Pa
rroquia de la Sagrada Familia.

—Se alquila habitación para 
señoritas. Teléfono: 22 82 61.
—Alquilo piso nuevo. Teléfo
no 22 56 48.

C/ Don Ferreol, 2
Teléfono 21 12 76

TRABAJO

—Señora, señorita, gane diñe, 
ro en casa haciendo punto a 
mano. Infónnese. Teléfono 
22 19 85.

—Señoras, señoritas que 
deseen convertirse en ase
soras de belleza y distribuir 
productos de alta cosméti
ca, necesitamos en toda la 
provincia. Interesadas es
cribir urgentemente al apar
tado de correos 86 de Avila. 
Altas comisiones.

DEMANDAS

—REPRESENTANTE falta In
troducido de verdad en talle
res, estaciones de servicios, 
garajes, tiendas de recam
bios, etc., etc., para la venta 
a comisión directamente de 
fábrica importante de to
das clases de lámparas para 
automóviles y motos, tipos 
exclusivos, al solicitar la re
presentación ponga el nom
bre de alguna casa que re
presente para podemos in
formar de su actividad. Es
criba a Fea. Lámparas HAYE- 
FIX, S. A., Rosellón, 156, Bar- 
ceIon.a-36. INEM B-1/11.376.

ENSEÑANZAS

—OPOSICIONES TELEFONI
CA: CELADORES-EMPALMA- 
DORES: TEMARIO, recupera
ción E. G. B. y B. U. P. Telé
fono 22 77 75.

ENCUADERNAMOS
toda cloM d« libro* «n: RUSTICA, PIEL, TAPA ¿ASTELLANA 

Y TOMOS DE FASCICULOS con lo mayor calidod y oí mejor 
sorricio.

Toleres de EL DIARIO DE AVILA
dé Sonto Toroea, 12.

TRASPASOS

—Se traspasa bar. Teléfono 
22 34 35, de 4 a 6 tarde.

OFERTAS

—MUDANZAS GARCIA, lo
cales nacionales e interna
cionales. Guarda muebles, 
Camelia, s/n. Teléfonos 976- 
31 31 49 y 976 - 33 06 02. Za
ragoza.

EleHiíi M
Avda. José Antonio, 15-

ANTENAS COLECTIVAS
PORTEROS 

AUTOMATICOS

SERVICIO TECNICO 
GARANTIZADO

COCHES VENTAS

TODAS LAS MARCAS 
FACILIDADES DE PAGO 
Revisados - garantizados. 
Teso Hospital Viejo, 17 

Teléfono '21 26 76. Avila.

AVILAUTO, S. L.

Carrt. Valladolid Tlf. 22 18 63 
SUPERMERCADO DE 

OCASION
Coches de todos los tipos y 
marcas. Completamente re

visados y garantizados.

ESTUPENDOS PISOS CON MARAVILLOSAS 
VISTAS

— C/ Capitán Peñas.
— C/ Cardenal Cisneros.
— Trav. de Burgohondo.
— C/ Alfonso de Montalvo.

INFORMA Y VENDE:

CAGANCIA 

AMARAL
Asesoría Técnica y Jurídica 

Administración dn Comumdadas
C/ Estrada, 2-2.* - Teléf. 212649

—Automóviles de Ocasión 
MANOLO, revisados y ga
rantizados. Calle de los 
Maestros, 1, (Junto Barea 
Cherole y Heidelberg). Te
léfono 22 47 67.

HIPERAÜTO
AUTOMOVILES DE 

OCASION
Compra-venta 

Completamente Revisado#
Facilidades de pago 

Virgen de Covadonga, 20 
Teléfono 21 37 76. AVILA

—Se vende Seat 124. Razón: 
Taller Laureano, junto gaso
linera Rivilla.

—Se vende Seat 127 de 2 
años, particular. Tel. 22 19 69.

—Se vende remolque de 1 eje, 
seminuevo, en Pozanco. Tra
tar Miguel Velayos.

EL CUERPO HUMANO con
tiene 75 cc. de sangre 
por cada kilo de peso, 
es decir, cinco litros co
mo promedio de un adul
to. La donación de 400 
a 500 cc. no produce 
ningún efecto nocivo 
para el organismo.

HERMANDAD DE DONAN
TES DE SANGRE DE 
AVILA, un poco de tu 
SANGRE puede salvar 
una vida.
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GLOSAS AVILESAS

', * UN INQUIETANTE EJEMPLO DE LO ,• 
' QUE PUEDE OCURRIR EN OTROS EDI-
\ PICIOS DE SIMILARES CARACTERIS- j 
' TICAS Y FINALIDAD QUE EL DE
^ AREVALO.,, 
i * NO ES EL MOMENTO DE LAS LAMEN- ' 
,1 TACIONES INOPERANTES, SINO DE ' 
,1 LAS SOLUCIONES PREVENTIVAS. '

REVISION DE RENTAS EN 
ARRENDAMIENTOS 

URBANOS
Limitación para algunas de ellas en 1981

1' TLTP vamos a contentamos con inútiles lamenta- ' ÍaI ®*®“®® P®’^ ^^ difícilmente recuperable pérdida
, -L documental, que se- ha producido en Arévalo, i *

como consecuencia del terrible incendio, que destruyó j 
* archivos y calcinó legajos. Lo que parece oportuno , 
1* es sacar las lógicas consecuencias, que se deducen ' 
(1 de este suceso doloroso, porque es una trágica mues- ' 
,1 tra de lo que puede ocurrir en otros lugares de * 

nuestra Provincia y concretamente en los Juzgados 
de nuestra Ciudad, tema del que hemos hablado, al , » 

<' parecer en el desierto repetidas veces. Sabemos que 
C las llamas de Arévalo han destruido entre otras cosas ' 
1 el Registro Civil. Es un hecho de consecuencias legales

1 y civiles de tan largo alcance que por utilizar una 
1 figura poética podríamos decir que ha dejado la poblé- ,1 

ción de dicha localidad “civilmente muerta”. ¿Cuánto , 
' tiempo se tardará en reconstruir registros, anotaciones,

1 i inscripciones? ¿Qué cantidad de dinero se necesitará 1 
, para recomponer en lo posible, lo que el fuego haya 1 

tan sólo mutilado? ¿Acaso esta recomposición no será T
• más enojosa y desfavorable económicamente que haber T 
C construido un nuevo edificio? Esta es la consideración r 
C que conviene hacer en este momento de cara a otros 1 
,1 Juzgados, que están en similares, incluso peores con- T 

diciones, que el de Arévalo, pues si bien se asentaba ' 
en un viejo edificio, éste se había reformado reciente- <* 
mente. Lp que ocurre sencillamente es que una Insti- ?

L tución de tan honda y amplia transcendencia a nivel 
,1 local, comarcal e incluso nacional como los Juzgados, , 

1 no puede estar radicada en edificios antiguos en medio ' 
1 de una precariedad y riesgo evidentes. Dicen que los

* españoles sólo aprendemos perdiendo, que es necesario i* 
L que ocurra el accidente, para poner los medios nece- p 
L sarios, a fin de evitar sus causas. Es doloroso que > 

esto sea así, pero de tan triste y lamentable suceso
1 podemos extraer una clara lección: la de que se deben ' 

arbitrar con la urgencia que el caso requiere los ’' 
medios necesarios para que estos hechos ni otros i* 

(' similares se produzcan. Dios quiera que, mientras se j 
p arbitran esas soluciones, no tengamos que lamentar , > 

posibles accidentes, similares al ocurrido en Arévalo. '
1 Ya sabemos de las limitaciones presupuestarias en que ' 

’ se desenvuelve el Ministerio de Justicia y buena prueba 
<' de ello es la propia situación de los Juzgados de P 
L Distrito y Primera Instancia e Instrucción al menos

en nuestra Provincia y más concretamente en nuestra , 
1 Ciudad, pero de la misma forma que se arbitran so- ' 

luciones de urgencia para otro tipo de problemas, 
* tal vez ninguno tiene cualitativa y cuantitativamente ? 
C la importancia que el de la Administración de Jus- j 
( 1 ticia. Para que esta pueda dar plena satisfacción a todas > 

las demandas que en la hora actual se la exigen ' 
. por la sociedad es requisito previo que ésta, a través ’

1 de sus representantes en la Administración, ofrezcan ” 
la base física imprescindible y acorde con la dignidad P 

f de su alta misión.L................................ .... .......................................

Como en los últimos cinco 
años, con el fin de reducir en 
lo posible el crecimiento de 
la tasa de inflación, el Go
bierno ha dictado nuevo Real 
Decreto-Ley 15/198Q de 12 
de diciembre, (B. 0. E. número 
300 del 15-12-80), en el que 
se limita durante el próximo 
año 1981 determinadas ren
tas, entre ellas y principal
mente las derivadas de arren
damientos urbanos.

Así como en los Decretos- 
Leyes de los cinco años 
anteriores, se igualaban en 
tratamiento y limitación legal 
todas las rentas urbanas, sin 
tener en cuenta su origen, 
equiparando viviendas a lo
cales de negocios, es lo cierto 
que el nuevo Real Decreto- 
Ley 15/1980 reconoce en su 
preámbulo que las limitacio
nes de rentas “deben ser 
objeto de una gradual fle
xibilización, optándose a tal 
fin, en cuanto se refiere a los 
arrendamientos urbanos de 
VIVIENDAS, por la fórmula 
de aumentar el porcentaje de 
la variación porcentual ex
perimentada en el Indice de 
Precios al Consumo del 80 al 
90 por 100... dejando libres 
las elevaciones de rentas en 
los LOCALES DE NEGOCIO”.

Se refiere con esto a que en 
el Decreto-Ley 21/1979, de 29

diciembre pasado, que regula
ba las revisiones de renta a 
realizar en 1980, se fijaba el 
tope del 80 por 100 sobre la 
variación porcentual del In
dice citado.

Formulado ese preámbulo, 
la norma articula su parte 
dispositiva que, traducida a 
lenguaje vulgar, viene a decir 
así:

Primero.__ Durante 1981 
podrán ser objeto de revisión 
las rentas urbanas pactadas 
en,contratos que contengan 
Cláusula de revisión de la 
renta.

Segundo.__ Si se trata de 
anendamientos de VIVIEN
DA, el incremento de la renta 
no podrá sufrir elevaciones 
que excedan del 90 por 100 
de la variación porcentual 
experimentada en los doce 
meses inmediatamente ante
riores a la fecha de revisión 
por el Indica general nacio
nal del Sistema de Indices de 
Precios al Consumo.

Tercero._Si se trata de 
arrendamiento de LOCALES 
DE NEGOCIO, la revisión de 
la renta se hará de confor
midad con las cláusulas de 
actualización pactadas entre 
las partes, sin limitación legal 
alguna.

Cuarto._Los incrementos 
que proceda repercutir sobre

arrendatarios de Viviendas o 
Locales de negocio, por au
mento del costo de los ser
vicios suministrados, no ten
drá limitación alguna, ajus
tándose a su costo real. Se 
trata de los suministros de 
calefacción, ascensor, porte
ría, agua, gas, electricidad» etc.

Quinto._La repercusión 
por obras de reparación ne: 
cesarías, o por contribucio
nes especiales,^__en aquellos 
contratos en que sea posible 
hacer esta repercusión___ 
tendrá como límite el 12 por 
100 anual del capital inver
tido en la obra o abonado al 
Municipio como Contribu
ción Especial, sin que en 
ningún caso pueda exceder 
el aumento que resulte pro
cedente del 50 por cien de la 
reota anual. __________

Sexto_A partir del prime
ro de enero de 1982,j las 
rentas dé arrendamientos ur
banos de VIVIENDAS concer
tados con Cláusulas de revi
sión de la renta, — si no se 
publica algún otro Real De
creto-Ley en contra__ , po
drán ser revisadas en los 
términos prévistos en‘dichas 
Cláusulas. La renta que ha de 
tenerse en cuenta como base 
para la aplicación de los 
incrementos que procedan

(Pasa a página 10)

l^JLB CILNCBÎLÆS
HOSTAL - BAR - RESTAURANTE - MESON

CON SU CHATO DE VINO O CAÑA DE CERVEZA 
1« obte<).uiamos con judía» del Barco o cocido de garbanzos

J. Sesma Lamarque
ENDOCRINOLOGIA (Diabetes, Obesidad, etc.) 

Consulta previa petición de día y hora
Avenida José Antonio, 7, entresuelo, izquierda.

Teléfono: 22 44 59 - AVILA
C. M. n.» 25

¿CARNET de CONDUCIR? 
Busque Seguridad y Experiencia 

Auto Escuela “San Cristóbal“ 
EXPERIENCIA - GARANTIA

Duque de Alba, 10- Teléfono: 22 19 24 AVILA

ílimis 1( ïirtîhi OCASION!
1 Ahora en diciembre !
I !1 coches como nuevos y muy boratos j 

! En MOSA de Avila |

1 Carretera de Villacastín sin. Í
¡ Teléf.22 05 00 j
i ¡
j Todos Garantizados ;
1 y con grandes facilidades de pago | 

{Vealos ya en MOSA j 
¡y aproveche la OPORTUNIDAD!
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El Cimbalillo

UNA NUEVA “LEY”
£1 hombre es un amante de las fuentes abulen

ses. Se sabe las calidades de todas y cada una, y utiliza 
sus aguas, según su estado físico. El dice que las hay para 
el que anda mal de estómago, para el que hace mal la 
digestión, incluso para los que tienen afecciones de piel. 
El agua es su bebida favorita, pero —según afirma— no 
prueba la de Becerril, ni ahora la del Adaja, aunque tenga 
la propiedad de hacer los peces incorruptos. Dice que el 
líquido que nos llega para el abastecimiento por tuberías 
sabe a plomo y no hay manera de convencerle de que, no 
obstante, es la única que ofrece todas las garantías 
sanitarias necesarias. Para él sólo existe el “agua 
natural” como llama al de las fuentes, porque es limpia, 
transparente, insabora y no contaminada. Para conven
cerle de lo contrario un amigo le llevó a su laboratorio. 
En el microscopio había colocado una gota de agua de 
una de las fuentes, que tanto alababa, y le invitó a 
contemplar el espectáculo. El hombre sólo supo decir: 
“¡¡Bueno, pero esos bichitos son inofensivos, porque 
nacen del propio líquido!! La contaminación viene de 
fuera”.

AYER, FESTIVIDAD DE LA VIRGEN DE LA ESPERANZA

El Colegio Oficial de Agentes 
Comerciales honró a su Patrona

Hermandad de
Donantes de Sangre 

de Avila
Esta Hermandad quiere agradecer a todas las casas 

comerciales, entidades bancarias, cajas de ahorros y a 
todas aquellas personas tanto donantes como sim
patizantes; que con su ayuda y participación hicieron 
posible el desarrollo de los actos programados en la IIl 
ASAMBLEA GENERAL PROVINCIAL, celebrada el pasa
do día 6 de diciembre.

Muchas gracias.
La Junta Rectora

Con motivo de celebrarse ayer 
la festividad de Nuestra Señora 
de la Esperanza, Patrona del 
Colegio Oficial de Agentes Co
merciales, los profesionales abu
lenses honraron a la Virgen con 
diversos actos.

El programa de los mismos, se 
inició con una misa, en la capilla 
de la iglesia parroquial de San 
Juan Bautista, donde se venera 
la imagen de la Virgen bajo dicha 
advocación (que es una repro
ducción de la famosa Macarena 
de Sevilla), y que aparecía ar
tísticamente adornada con be
llos ramos de claveles.

Ofició el Santo Sacrificio el 
cura Párroco de la citada iglesia, 
Revdo. don Félix Gutiérrez, 
quien en el curso de una emotiva 
homilía pronunciada en mo

mento oportuno de la misa, puso 
de relieve la necesidad que.de la 
esperanza, tiene el mundo hoy, 
afirmando que ningún ejemplo 
en este sentido, puede conm- 
pararse. con el que constante
mente viene ofreciéndonos la 
Madre de Dios y Madre de los 
hombres, ante los que sirve de 
eficaz mediadora en sus nece
sidades y tribulaciones.

En lugares de preferencia, 
asistieron al religioso acto el 
presidente del citado Colegio 
Oficial de Agentes Comerciales, 
don Ernesto de Juan Sánchez, al 
frente de los restantes miembros 
de la Junta Directiva, así como 
un nutrido grupo de colegiados, 
la mayoría de ellos acompa
ñados de sus esposas y otros fa
miliares.

, Una vez concluida la santa

misa, el acto finalizó con el 
canto de la Salve a la Virgen, por 
todos los presentes, los cuales, 
poco después, se trasladaron a la 
sede del Colegio Oficial, donde 
tuvo lugar una grata reunión, en 
el curso de la cual fueron 
obsequiados con una bien ser
vida copa de vino español. 5-

Hoy, en la misma Capilla de la 
Virgen de la Esperanza, de la 
iglesia de San Juan, será oficiada 
una misa, a las siete de la tarde, 
en sufragio de las almas de los 
colegiados fallecidos. Por otra 
parte, pasado mañana, domingo, 
los agentes comerciales ^ sus 
respectivas esposas, se reunirán 
en una comida de hermandad, a 
la que se espera también la 
asistencia de alguna personali
dad de Madrid.

Roban el cajón de cigarros para los 
ancianos del caté Pepillo” y lo 

destrozan

¡¡ATENCION!!

PESCADOS Y MARISCOS 
Gómez

En la tarde de ayer tres menores de 
edad robaron, de la entrada del café 
“Pepillo”, el cajón para depositar 
cigarrillos para los ancianos de Avila, 
en el cual son muchos los abulenses 
que colaboran. Nadie se dió cuenta 
de cómo fue robado, pero una hora 
más tarde, uno de los propietarios del 
café, cuando paseaba por el Mercado 
Grande, cerca de la iglesia de San 
Pedro, vió cómo tres chavales anda
ban repartiéndose algo. Se escondió 
en las inmediaciones, para ver todos 
los movimientos y se dió cuenta como

lanzaban el cajón al aire y lo des
trozaban contra el suelo.

Una vez hecha la fechoría se fueron 
a pasear, siendo seguidos, sin que se

Gracios Espíritu San
to por los favores 
concedidos.

M. T. V.

dieran cuenta por el propietario, que 
estaba a la espera de que llegara 
alguna pareja de la Policía. Al no 
llegar y dispersarse los autores del 
hecho, siguió a uno que iba hacia la 
Estación. Al llegar a la altura de 
Comisaría, la pareja que estaba de 
guardia en la puerta, a una señal del 
propietario del café, detuvo al menor, 
para prestarle declaración por este j 
robo, que si en lo material su importe 
es mínimo, sí en lo moral, por la । 
finalidad que tiene ese cajón robado y ' 
destrozado. ;

NUEVA VISITA AL PERIODICO

Les ofrece:
• LANGOSTINOS (todas clases)
• ANGULAS
• CIGALAS o
♦ GAMBAS

TODO DE LA MAYOR CALIDAD

¡A los moiores i '
M: DI POR v n

en ccrrotc’’<¡ AV’LA-PIEDPAHITA, Km. 3
•Telétonns: 2 2 S3 0’ y 22 20 15

A V 1 A

Un nuevo grupo de casi medio centenar de alumnos de 32 de E.G.B. del Colegio Diocesano,, 
estuvo ayer en la redacción y talleres de nuestro periódico, con idéntico objeto que el resto de los grupf^^ 
que, con tanta frecuencia nos visitan estos días: conocer los detalles relativos a la confección e* 

impresión de EL DIARIO DE AVILA.—(Foto:"LUMBRERAS).
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Cinco minutos con un poeta: José M.^ Muñoz Quirós
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Le vimos en Fontiveros, en la 
festividad de San Juan de la 
Cruz, el patrono de los poetas de 
habla hispánica. Y no podía 
faltar a esa cita un gran poeta 
abulense. Le había seguido a 
través de las crónicas y de los 
premios, pero no había tenido la 
oportunidad de robarle cinco 
minutos para charlar con el jo
ven poeta abulense.

Precisamente fue en la patria 
chica del místico poeta y en el 
Día de la Lengua Hispánica. Gra
ta coiitcidencia. Félix me le pre- 
isentó. Le saludé, amable, cordial, 
sirhpático: es joven, muy joven.

-¿Te llamas?
-José María Muñoz Quirós.
-¿Naciste?
-En Avila, hace 23 años.
-¿Tus estudios?
-En Avila y en Salamanca.
-¿Actualmente?
-Ejerzo como profesor Agre

gado de Literatura y Lerigua en 
Barco de Avila.

-Y ¿ese pelo?...
-Bueno, es que ahora estoy 

cumpliendo la mili, en Burgos.
-¿Hace mucho tiempo que 

sentiste el gusanillo de la poesía?
-Sí, hace nueve años.

S
0

' MEDICINA INTERNA

Consult! on focha y hora 
convenidas

Doctor Fleming, 3 - 2.* D.
Teléfono 21 11 09 AVILA

VP-5

-¿Y desde entonces, muchos 
premios?

-Bueno, unos pocos, en con
creto 11. Recordaré el Ciudad de 
Avila, el Ateneo de Salamanca, el 
Botón Charro, también en Sa
lamanca, el Rosella de Caoure,en 
Mallorca, la flor natural en 1978, 
etc... ,

-¿Dónde te inspiras?
-Me gusta mucho Avila, su 

vida, sus gentes, sus costumbres, 
el espíritu, en defimtivasde Avila. 
A ella, a Avila, la tengo dedicada 
un libro de poemas.

-José M-aría, hoy estamos en 
Fontiveros con motivo del XV 
Día de la Lengua Hispánica. 
¿Qué me dices de este día?

-Me han gustado mucho sus 
actos, los religiosos, pero sobre 
todo el cultural con esa lección 
de don Juan Grande Martín, 
que ha sido realmente maravi
llosa. Es un señor muy documen
tado, muy bien preparado, y de 
ahí que le haya salido tan bién.

-¿Y respecto a fontiveros?
-Quiero dar las gracias a su 

Ayuntamiento y a su público en 
general por lo bien que me han 
tratado, por lo maravillosamente 
que se han portado conmifo, y 
por este gran día de fiesta que han 
organizado, erigiéndose como 
centro de la poesía. Eso es algo 
muy grande y muy hermoso. Apro
vecho esta oportunidad que me 
brinda El Diario de Avila, para 
agradecer, repito, las atenciones 
recibidas por parte del Ayun
tamiento y público.

-¿Y respecto a este día?
-Se debe promover u cultivar 

este día para que Fontiveros siga 
siendo centro y eje de la poesía, y 
que alcance carácter nacional.

-Dos puntales abulenses son

Teresa de Jesús y Juan de la 
Cruz. ¿No te has dedicado a ellos 
en tus poesías?

-Sí, no podían faltar en. mi 
poesía, porque no faltan en mi 
corazón algo tan importante 
para un abulense, como Santa 
Teresa y San Juan. Precisamente 
el 79 estuve presente con mis 
poemas en el homenaje a San 
Juan de la Cruz, al que tengo 
dedicados varios sonetos y com
posiciones. También Santa Te
resa forma partre de mi producción 
literaria. Precisamente en la ac
tualidad formo parte del equipo 
que elabora la revista “Avila de 
Santa Teresa”, me ocupo como 
secretario de la misma y como 
promotor poético.

-Ya que mencionas el Cen
tenario, ¿quieres decir algo sobre 
él?

-Sí, quiero animar a todos los 
abulenses a participar de forma 
activa y presencial en el Cen
tenario de una gran santa, tan 
nuestra como lo fue Teresa de 
Jesús.

-¿Qué te ha parecido este título 
de Juglar de Fontiveros-Solar de 
la poesía?

-Me ha gustado mucho la 
idea, es realmente genial, dar 
auge a un tema como éste y 
admiro el gesto del Ayunta- 
iento, al que felicito.

-¿Y el primer Juglar de Fon
tiveros 1980?

-Lo he creído justo y me
recido. Es un gran amigo y exce
lente poeta don Luis López 
Anglada. Lo que desconocía de 
él, es su vinculación familiar a la 
Moraña.

Lo que se nos calla José María, 
es que él estaba también muy cer
quita de ese título, ya que iba en 

la terna propuesta. Quizá su 
estancia en la mili y sus difi
cultades a la hora del permiso 
pesó en el ánimo de los que 
decidieron*

-¿Te gustaría ocupar el puesto 
de Juglar de Fontiveros en 
posteriores ediciones?

-Sería para mí un gran honor.
El coche le reclama, ha de 

volver a Avila, para reincorpo
rarse a su servicio militar en 
Burgos. Con una amplia y cordial 
sonrisa, nos despide refleján
dose en su rostro la placidez y 
naturalidad de un joven equi
librado, de un poeta que está 
alcanzando su mayoría de edad, 
de un soneto andante que 
va pregonando las excelsas 
maravillas de su tierra, Avila, o de 
su gente preclara, Teresa o Juan 
de la Cruz. Es un joven de esos 
que imprimen carácter.

El coche arranca y nos dice 
adiós, su silueta se aleja pasando 
bajo la sombra del bronce de San 
Juan de la Cruz. Y José María 
Muñoz Quirós se escapa, carre
tera adelante, con sus poemas, 
sus composiciones, sus rimas, su 
musa...

Francisco Gutiérrez Barcala
(Foto: LUMBRERAS)

---------------------------------------------------------———————,

José Gardo-Moreno
OFTALMOLOGO 

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS
Cirowife <1« San Pedro, número 4. (Junto al Grande) 

Teléfono: 21 19 82 C. M. n* 12.

ínor,

JUGUETES
AHORA

ESTAN TODAS LAS NOVEDADES A LA VENTA

VISITE NUESTRA GRAN EXPOSICION
(Primera y segunda plantas)

de C/ ESTRADA n.’12

Reser*%/cimos su |>ecliclo

ja.lm.cRc::eti.ei5i

EL CASTILLO Telél. 221700
Abrimos sábados tardes
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j r\lues-tr>ci AGEIXIDA i
CART^íefíA.

OFRECIDA POR

Chocolates ^^L Cafés
P? Don Carmelo, 26 Teléf. 22 05 91

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf. 22 00 20), 8 y 10,45, 
“EL JINETE ELECTRONICO” (Autorizada para todos los 
públicos). -DIA DEL AFICIONADO-.

REYES CATOLICOS (Teléfono 21 30 70), 8y 10,45, “EL 
GRAN SECRETO” (Autorizada para mayores de 16 años).

CINEMA CLUB (Teléfono 21 24 53), 8 y 10,30, “ESE 
MOVIMIENTO QUE ME GUSTA TANTO” (Autorizada 
para mayores de 18 años). -CLASIFICADA “S”-.

—O—
BINGOS:

HOTEL PALACIO VALDERRABANOS (Junto Catedral).— 
Abierto todos los días de 8 tarde a 3, de la madrugada. 
—Cartones 100 y 200 pesetas.

HOGAR D'E AVILA (SALA RECOLETOS). C/ Villanueva, 2. 
Antiguo Frontón Recoletos. Madrid. Abierto todos los días 
de 5 tarde a 3 de la madrugada. Parking en edificio. Magní
fico servicio de Cafetería-Restaurante.

Programas de
PARA HOY

PRIMERA CADENA
15,35: Cosas.
19,05: Las aventuras de Guillermo. “Guillermo en escena”.
19,30: Los Walton, “El primer día”.
20,23: El libro gordo de Petete.
20,25: Más vale prevenir. “El ocio infantil”.
21,00: Telediario. Segunda edición.
21,35: Hollywood. “Hollywood va a la guerra”.
22,35: Grandes relatos. “Una mujer” (Capítulo VII).
22,30: Ultimas noticias.
22,50: Buenas noches.
22,53: Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
19,30: Carta de ajuste.
19,45: Apertura y presentación.
19,47: Redacción de noche.
20,35: Polideportivo.
21,05: Largometraje. “El orgullo de los yanquis” (1942), de 

Sam Wood.

23,10: La música. Ballet de Antonio del Castillo.
23,45: Buenas noches.
23,53: Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMERA CADENA
¡[ 12,00: Programa infantil.

» 14,00: Parlamento. '
¡¡ 15,00: Noticias del sábado.
q 15,20: Don Quijote de la Mancha. “Las bodas de Camacho”.

15,50: Primera sesión. “Viva .Las Vegas”.
q 17,25: Aplauso.
¡¡ 19,35: Vacaciones en el mar. “¿Vienes conmigo?”.
o 20,30: Informe semanal.
¡* 21,30: Noticias del sábado.

22,05: Sábado cine.

SEGUNDA C/ DENA
15,32: Hawai 5-0. “Un asunto muy personal”.
16,20: La carrera espacial de Yogui.
16,45: Lou Grant. “Primicia”.
17,35: Retransmisión deportiva.
.19,05: Documental. “La ruta del pelícano”.
20,00: Largometraje. Ciclo: Marilyn Monroe. “El príncipe 

y la corista”.
22,00: Tribuna de la historia. “José Antonio Primo de Rivera”.

Efemérides de hoy
1686.—Nace en Versalles, hijo del gran delfín, el que 

habría de ser primer Rey de España de la 
Casa de Borbón: Felipe V.

1796.—Nace en Quel (Logroño) Manuel Bretón de 
los Herreros, autor de numerosas obras de 
teatro.

1834.—En Alcoy (Alicante) nace el pintor Antonio 
Gisbert, quien cultivó con éxito el género his
tórico.

1854.—Muere el pintor inglés Mallord Turner.
1886.—Nace en Santander Angel Herrera Oria, perio

dista, fundador de la Editorial Católica, quien, 
tras ser ordenado sacerdote, fue obispo de Má
laga y elevado a la dignidad cardenalicia.

1897.—Mensaje del Presidente de Estados Unidos, Mac 
Kinley, anunciando la intervención de su país 
en la guerra de Cuba, a favor de los suble
vados contra España.

1915.—Nace, en una calle de París, Edith Piaf, quien 
comenzó a cantar de niña y llegó a convertirse 
en el ídolo de la canción francesa.

1926.—España derrota a Hungría, por cuatro a dos, 
en partido de fútbol jugado en Vigo.

1934.—Paraguay rechaza las propuestas de la sociedad 
de naciones para la solución del conflicto del 
Chaco.

1936.—En El Salvador, un terremoto destruye totalmen
te la ciudad de San Vicente y otras poblaciones 
vecinas.

1941.—Guerra Mundial: México rompe sus relaciones 
con Hungría.

1961.—Se estrella una avioneta en Sevilla cuando 
llegaba con ayuda para los damnificados por 
las inundaciones: murieron 23 personas.

— Mañana 
DICIEMBRE

355-1980-11
Sol: 7,33 a 16,50.-Luna: 16,6 a 5,46

Luna llena el 21

20
Abrir la sombrilla no es de tanto efecto, 

como la nube que cubre al sol; abanicarse no 
vale tanto como una fresca brisa-Proverbio 
chino.

SABADO
Ss. Domingo de Silos, ab.; Filogonio, ob.;
Eugenio, Macario, pbs.; Liberato, Bávulo, 
Ammón, Zenón, Tolomeo, Ingenes, Teófilo, 
Ceferino, Julio, mrs.; Isaías prof.; Ilduara, 

vda. y monja.
Misa: De Feria.

TELEFONOS DE ' 
URGENCIA

CENTROS SANITARIOS 
Hospital...................... 221600

y 221400
Cruz Roja Española 211084 
Ambulancias de la ’

Dirección Provin- •
cial de Salud......... 221688

Urgencias de la Se
guridad Social ... 212999

ORDEN PUBLICO
Policía ........................ 091
Comisaría .................. 220233
Policía Nacional ... 220199 
Guardia Civil .......... 224400
Guardia C. Tráfico... 22188^1
Policía Municipal ... 211188 ■ 
COMUNICACIONES
Telégrafos ............. 222000
R. E N. F. E........... 220188
Teléfonos (Informa

ción) ....................... 003
Teléfonos (Averías). 002
TAXIS (Paradas)
Plaza Santa Teresa. 211959 
Estación.....................  220149
Nocturno........................ 211188
BOMBEROS
Parque .......................... 211080

En la provincia 
ARENAS DE SAN PEDRO 
Guardia Civil .......... 370004
Ambulancias ........... 370048
AREVALO 
Cruz Roja ................. 300864
Guardia Civil .......... 300011
Ambulancias ............ 300881
BARCO DE AVILA 
Guardia Civil .......... .* 340010
Ambulancias ...........  340336

y 340221 ' 
PIEDRAHITA
Guardia Civil .......... 360022
Ambulancias ........... 360260

LAS NAVAS DEL 
MARQUES j

Guardia Civil .......... 340010 i
Cruz Roja ... (91) 8970102 !
ELTIEMBLO J
Guardia Civil (91) 8610254 
Ambulancias... (91) 8610254 
CEBREROS
Guardia Civil (91) 8630006

CUPON PRO CIEGOS
Número premiado el día 18: 

661

: AMBULANCIAS J 
ÍNÍCNlOíLVÍhEZ
Dotadas de radia-teléforo

Teléfonos 211220 y ír 12460 

, A VIL A

]. Morais Luque
TOCOGINECOLOGO

Ex-interno de Maternidad de 
Barcelona

Consulta de 11 a 2 
Previa petición hora

Policlínica Parque de San 
Antonio. P.* Don Carmelo, 24.
Teléfonos 22 Q9 00 - 04 - 08

• Los niños pribsiero.
Modere su velocidad en 
zonas escolares.

Farmacias en servicio de urgencias

Semana Día Farmacéutico

Viernes 19 D. José Gutiérrez García 
(Plaza de la Victoria KB- 
- Teléfono 21 13 12

Sábado 20' D. Juan Paradinas Pérez 
(Plaza de Santa Teresa, 3) ^

Teléfono 21 11 2Ó |
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EL CENSO DE POBLACION

TEATRO

El sábado y el domingo, repre
sentación de la primera obra 

de Miguel Sierra

Por 
bajos

el 
de

Ayuntamiento se va a proceder a los 
formación del censo de población. Dada 

la importancia de este servicio, ’llamamos la atención 
de los vecinos sobre la obligación que tienen de fa
cilitar cuantos datos precisen los encargados dé llevarlo a 
efecto.

tra-

Mañana se procederá al reparto de hojas y se 
publicarán bandos de la Alcaldía a este fin. Se ha 
repartido con profusión la siguiente circular del Ayun
tamiento:

^‘Censo de población y padrón de habitantes: Em
padrone usted, como cabeza de familia, a cuantas 
persíonas vivan en su compañía, sea cualquiera su 
edad, su relación de parentesco y condición social. 
.Si no lo hace, les causa perjuicio además de no cum
plir sus deberes ciudadanos.

Ni el padrón dé habitantes ni el censo de población 
tienen carácter contributivo.

El padrón de habitantes es el único documento 
justificativo de la vecindad, y como el censo, son 
documentos que sirven para futuras inclusiones en el 
censo electoral.

No se puede ser ciudadano de Avila sin llenar las 
correspondientes hojas.

Para que el agente repartidor pueda efectuar el ser
vicio con toda diligencia y evitarie a usted molestias, 
se le ruega:

1 .-—Que procure no extraviar las hojas. Si alguna 
se le estropea, guárdela y a cambio de ella se le 
entregará otra, pues, por estar numeradas, se lleva un 
riguroso control.

2 .^—Deben llenarse todas las casillas de que constan 
las hojas. Si las instrucciones que figuran en las mismas 
no le son suficientes, el agente repartidor le dará 
cuantas explicaciones necesite.

3 .^—El día primero de enero deberá usted tener las 
hojas llenas, a mano, de una misma letra y firmadas. 
A partir de esta fecha se pasará a recogerías.

4 .5—Toda falsedad cae bajo la sanción del código 
penal.

i

Efectivamente, y después de 
un descanso de casi mes y medio, 
el sábado y el domingo en dos 
sesiones de 8 y 11, el Teatro 
Cine Avenida nos ofrece la re
presentación de la obra de Mi
guel Sierra “Alicia en el París 
de las Maravillas”.

Hace poco tiempo se repre
sentó en el mismo teatro “María 
la Mosca” también de Miguel 
Sierra. Pues bien, ahora tenemos 
la oportunidad de conocer su pri
mera obra, que ha resultado un 
éxito en su gira por los países 
hispanoamericanos y que va a 
ser representada en breve y por 
segunda vez en los teatros de 
Madrid debido a su tremenda 
aceptación popular.

El tema de la obra, al igual 
que la ya citada de María, versa 
sobre los problemas, aunque tra-

tados de un modo superficial, 
de la persona que tiene que tra
bajar fuera de su entorno. En 
la obra anteriormente citada se 
trataba de una chica, que iba 
a la gran ciudad a ejercer el 
oficio de la prostitución, en este 
caso se refiere a un chica espa
ñola, que va a trabajar de criada 
a Francia y por supuesto con 
su historia de amor.

En la obra, aparecen dosifica
das muy bien el humor y el 
problema, el teatro divertido y el 
que nos hace pensar y al igual 
que su “María la Mosca”, tiene 
más fondo humano del que pare
ce. Se puede culpar al autor 
de superficialización en el trata
miento del problema y de sensi
blería, pero lo que sí hay que 
concederle es que se trata de una

obra sensible, humana y diver
tida, lo cual es difícil.

Los protagonistas, acertada
mente dirigidos por Angel García 
Moreno, están muy bien en su 
papel: Rafaela Aparicio tan en
trañable y graciosa como siem
pre, Pedro Civera convincente 
en su sal de galán y María 
Luisa Merlo, esa gran actriz, ha
ce un papel a su altura, a pesar 
de haberío cogido hace poco 
tiempo.

En resumen, estamos ante una 
obra divertida, humana y que, 
aunque peca de superficial, logra 
en el fondo llegar al espectador, 
que a veces ríe y otras se emocio
na y sobre todo no llega a abu
rrirse y, conseguir ésto en este 
tiempo de problemas, es mucho.

J. C.

J. CASTRO CASTRO
Especialista en Cirugía General y Vascular Periférica.

Consulta previa petición de día y hora.
Avda. José Antonio, 7. Entresuelo-izquierda.

Teléfono: 21 24 39. Avila.
C. M. núm. 28.

F. Gómez de Liafto
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular > LanfiUaa 
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados) 

Paseo Don Cannelo, 22 - Bajo - Teléfono 22 40 24 
(Frente al Parque de Sen Antonio) C. M. n.*5

CONSTANTINO BENITO
Jefe del Servicio de Medicina Intime del Hoepital y 

Beneficencia Provincial
Ceneulte diaria (horas conrenidas)

* — Clinica Santa Teresa —
Teléfono 22 14 50

(Llamar por las tardes) C. M. n* 18

ibjss cjlnce;k.jls'
HOSTAL - BAR - RESTAURANTE - MESON 
ESPECIALIDAD DE JUDIAS DEL BARCO CON CHORIZO Y 

OREJA - SOPA CASTELLANA

+

TERCER ANIVERSARIO

EL SEÑOR

Doi Giwn-losÉ fell! Girá
INDUSTRIAL CASQUERO

QUE FALLECIO EL DIA 18 DE DICIEMBRE DE 1977

A LOS 66 AÑOS DE EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

D. E. I*.
Su esposa doña Brígida Arribas Domínguez; hijos Antonia, Gui* 

Ilermo (Viudo de don Elios Rodríguez) y Lucio; hijos políti
cos Manuel Herráez y Josefino Resino; hermanos Antonio, 
Teresa, Gabino y Natalio; hermonos políticos, nietos, sobri
nos, primos y demás familia,

LES AGRADECEN UNA ORACION POR SU ALMA.

Lo misa que se celebre el domingo día 21, a las 11 dé- la 
mañana en el Monasterio de la Encarnación, será aplicada por 
su eterno descanso.
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Grupo 
Banco de Santander

Más de 100 Oficinas 
en el extranjero

F
I ^1 Grupo Banco de Santander 

es la Empresa española con más Oficinas 
en el extranjero.

Además de las casi 1000 Oficinas que el 
Grupo Banco de Santander tiene distribuidas 
por toda España, cuenta con una red en el 
extranjero de más de 100 Oficinas en

22 países de Europa, América del Norte, 
Centroamérica y América del Sur.

Una gran organización, con una larga 
experiencia en Comercio exterior, está al 
servicio del exportador español para prestarle 
la ayuda y el asesoramiento que precise.

BS
GRUPO BANCO DE SANTANDER

Fundado en 1857

La mayor red bancaria española en el extranjero

A.
B.

E.
 n

° 1
32

15
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ARENAS DE SAN PEDRO

S.O.S. - Incomunicados
Hubo un tiempo que los 

comarcanos de este pedazo 
de la provincia, recibíamos, 
con más frecuencia de la 
deseada, la visita, poco grata, 
de recaudadores y alcabale
ros que, desde nuestra capital 
nos enviaban los entes res
ponsables. Su dura misión 
era “ordeñar” nuestros bol
sillos. Corría el humor entre 
nuestras gentes, de que, 
cuando en Avila necesitaban 
dinero, el camino más fácil 
de obtenerlo era visitar los 
pueblos madereros. Nunca 
me he parado a investigar si 
esto era o no cierto. Claro que 
cuando el río suena...).

Hasija cierto punto era 
normal. La resina y la madera 
proporcionaban a nuestros 
Ayuntamientos, unido a las 
menores necesidades muni
cipales, unos ingresos sufi
cientes y generalmente so
brados. Y digo que casi era 
normal porque, por una ele
mental norma de solidaridad, 
nos sentíamos moralmente 
obligados a contribuir a las 
mejoras sociales y económi
cas de nuestros pueblos más 
deprimidos.

No quiero hacer historia 
del cambio que han experi
mentado nuestros pueblos, 
porque es un hecho reciente 
y la mayoría de nustros lec
tores conocen lo que ha 
supuesto el “boom” de la 
remolacha, de los cereales, 
etc,; que han cambiado sus
tancialmente las formas de 
vida de regiones enteras. Algo 
parecido, salvando las dis
tancias, ocurre con la gana
dería. Pero volvamos a los 
pueblos de mi comarca. De la 
misma forma que en épocas, 
todavía recientes, contribui
mos, de grado o por fuerza, a 
equilibrar los desequilibrios 
regionales porque teníamos 
unos ingresos superiores a 
gastos (gastos, bien entendi
dos, de entonces); ahora es
tamos en circunsancias in
versas.

No se asusten que no voy a 
sacar la lágrima económica 
porque en estos momentos es 
cuando se acrisolan las vir
tudes y se aguza el ingenio. 
(Eso tiene otros cauces y cada 
cual con su responsabilidad 
aportará lo que sea justo y 
necesario. Eso no lo pedimos, 
lo exigimos. Sin intransigen
cias ni posturas demagógi
cas, pero con la firmeza a que 
nuestra condición de ciuda
danos nos da derecho). Decía, 
que lo que pretendemos es, 
nada más y nada menos, que 
ESTAR COMUNICADOS DIG- 

Doroteo Jiménez
Jiménez

MEDICO-DENTISTA . 
RAYOS X

Reyes Católicos, 27 - L* 
Teléfono 21 12 08 AVILA

C. M. núm. 7

NAMENTE CON NUESTRA 
CAPITAL. Porque este aban
dono secular ha llegado a 
límites intolerables. Va sien
do hora de que, quien tenga 
la responsabilidad, la asuma. 
Sin escurrir el bulto ni poner 
balones en lugares inacce
sibles.

A un lado y a otro, de 
Gredos

El otro día firmé un ar
tículo diciendo que “Desa
parecía el Puerto de El Pico”. 
Naturalmente que era el sím
bolo del acercamiento huma
no que está produciéndose,de 
un tiempo a esta parte, entre 
los que estáis del otro lado de 
la columna vertebral de 
Gredos, y quienes estamos a 
éste. Hago esta aclaración 
porque a lo peor, alguien se 
ha creído que alguno de los 
terremotos, trágicos en estos 
momentos, ha obrado el 
milagro y le ha relevado de 
una obligación que nosotros 
entendemos apremiante. No 
podemos seguír por más 
tiempo en esta situación. Es 
intolerable que se destinen 
cientos de miles de millones 
a resolver problemas de trá
fico, que no se resuelven, 
haciendo obras de ingeniería 
espectaculares y costosísi
mas, y que nuestras carre
teras, las que nos comunican 
con Avila, estén casi al 
mismo nivel que las calzadas 
romanas. Porque queremos 
ser abulenses de verdad. Y 
este querer ser, comporta un 
trato frecuente y continuado 
porque del “roce nace el 
cariño”. No podemos estar al 
albur de que llueva o que 
nieve -normalmente, no en
situaciones especiales-, para 
ver si podemos o no llegar a 
nuestra capital. No es hu
mano, lo diga quien lo diga, 
que nos juguemos el pellejo 
cada vez que montamos en 
un auto para intentar la 
aventura del acercamiento 
por placer o por necesidad.

No insisto en este tema, 
porque es fácil llegar a la 
demagogia y huyo de ella 
como el diablo de la cruz. 
Buenó es que se nos informe, 
que pocas veces se nos in
forma, pero no es suficiente. 
Hay una palabra que se llama 
EFICACIA. Busquen el sig
nificado en el diccionario.

30 X de
algún sitio estratégico. Pues 
manos a la obra, y a instalarlo 
porque en Arenas no se oye 
Radio Gredos y casi no se oye 
ninguna otra radio. Ahora 
mismo ha empezado a fun
cionar la UNED, no sé si 
algunas de sus clases se 
impartirán por un canal 
especial de radio. Antes, al 
menos, así era. A nosotros 
nos da lo mismo. No po
demos escuchar “nuestra 
radio”. Ya sé que nadie trata 
de discriminamos pero están 
discriminándonos porque no 
disponemos de los mismos 
medios que otros ciudada
nos, incluso de nuestra pro
vincia. Hoy, los medios de 
comunicación son vehículos 
de cultura, está claro. Pues 
estamos condenados a la ig
norancia si no se arbitran los 
medios necesarios para co
rregir estas diferencias.

Sé que existen proyectos y 
buena voluntad, pero no es 
suficiente.

Alguna vez alguien me ha 
preguntado:-“Oye, ¿eso de las 
autonomías nos ayudará o 
nos beneficiará en algo?”. 
“No soy político, ni entiendo 
de estos líos», le contesté. 
Difícil respuesta a una pre
gunta sencilla. Quizá alguno 
de nuestros “responsables” 
pueda contestar atinada
mente.

NINO.

P.D.- Quería decirles que 
en Arenas y su comarca, ni 
oímos Radio Gredos ni tene
mos unas carreteras media
namente dignas.

Eso es todo.

Descuento 
en Peletería 

y Viaje Gratis 
a Madrid

LOMOS DE: ^

Zorro del País, chaq. de 
Zorro del Canadá, chaq. de 
Zorro Bleu, chaq. de 
Marmota, chaq. de 
Nutria, chaq. de

135.000 Ptas. a 95.000 Ptas
226.000 ” a 158.000 ”
208.000 " a 146.000 ”
196.000 ” a 139.000 "
93.000 ” a 63.000 ”

RETALES DE:

Zorros, ■ marmotas, lobos, nutrias, etc.v 7°\.."’V’"otas, lobos, nutrias, etc. desde 19.ÓÓG Pesetas, 
y retales de Visón, Zorros Argenté, Patagonia, 

y Fueguino, Lobos de Canadá y Asiático, Astraka'n, 
mS;„ pS°vS' 2ïf*l “«^ Castor, Kalean, Ocelote,
Mouton, Piel Vuelta, Ante, Napa, etc.

19.000 Pesetas.

L® ^®®^“*a™®s con el importe de su viaje ida y vuelta en 1® 
(1.200 Pesetas) al presentar este anuncio y realizar su compra.

Estudiamos el pago 
aplazado hasta en 24 meses

GRAN VIA, 80
(Toldo marrón, junto a la Plaza de España)

Teléfonos: 248 13 47. Oficina: 232 89 22 y 23 
______________MADRID

Venta de apartamentos
en 2.’ fase

DENTRO DE ZONA DE MURALLA 
C/ SANTO DOMINGO, NUM. 14

No se oye la radio
Esta incomunicación física 1 

se agudiza más porque su- | 
frimos, desde siempre, otra | 
de signo mucho más grave. Es « 
la espiritual. Nuestra situa- | 
ción geográfica no es fácil. । 
pero existen medios técnicos i 
suficientes para superaría. | 
Nos preguntamos ¿QUE ES | 
NECESARIO PARA QUE PO- J 
DAMOS 01R NUESTRA RA- | 
DIO PROVINCIAL (RADIO. | 
GREDOS PÓR SI EXISTE AL- J 
GUN DESPITAD0)? Supongo i 
que instalar un repetidor en

F^ciciliclcacles de |>cigo 
Ez^oelente calidcad

CALEFACCION por propano. 
AISLAMIENTO por inyección,

DENTRO DE UN RECINTO MUY ACOGEDOR, CON 
PLAZAS DE GARAJE, PISCINA Y ZONAS AJARDINADAS

INFORMACION EN LA MISMA OBRA 
TELEFONOS: 21 33 11 Y 22 66 37
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CONSEJOS 
AL

CONDUCTOR

ADELANTAMIENTOS

Todo conductor debe facilitar ia maniobra ^e un ve
hículo que le adelante, y para ello debe ceñirse a su 
derecha y reducir la marcha ligeramente.

AVISO
• ENTREGA INMEDIATA DE VIVkNDAS TOTALMENTE 

ACABADAS.
• CON PLAZA DE GARAJE 0 SIN E LA.
• COCINA AMUEBLADA.

INFORMACION Y VENTA
Cardonal Cisneros, 16 — Teléfono; 2? 1073.

LA BUENA NUEVA DE CADA DIA

REVISION DE RENTAS 
EN ARRENDAMIENTOS 

URBANOS
(Viene de tercera página) 

en 1982, será la renta exigible 
durante 1981 en virtud de las 
limitaciones legalmente esta
blecidas.

UN OLVIDO LAMENTABLE

Es de lamentar que el 
Gobierno que, en el preám
bulo de este Real Decreto- 
Ley 15/1980, rconoce y con
fiesa que las limitaciones de 
rentas urbanas deben ser 
objeto de una gradual fle
xibilización, olvide la con
gelación a que tiene some
tidas las rentas urbanas pro
cedentes de arrendamientos 
concertados sin incluir en los 
mismos la Cláusula de revi
sión de renta.

Es triste comprobar que la 
última disposición legal dic
tada para revisión de las 
llamadas rentas antiguas, fue 
del año 1972, y afectaba so
lamente a contratos de anen- 
damiento concertados hasta 
el 30 de junio de 1964.

Todos los arrendamientos 
anteriores a esa fecha no han 
vueltó a ser objeto de revi
sión desde 1972, pero tam
poco han merecido mejor 
trato los concertados desde 
primero de julio de 1964 en 
los que no se haya pactado la 
revisión y actualización de la 
renta, pues éstos jamás han 
merecido la atención del

Gobierno, permaneciendo 
las rentas inalterables duran
te más de quince años, su-

Ley 11/1979 de 20 de julio, 
sobre medidas urgentes de 
financiación de las Corpora
ciones Locales.

Por la Cámara Oficial de la 
Propiedad Urbana de Avila se 
solicitará del Instituto Nacio
nal de Estadística la Certi
ficación acreditativa de la 
variación porcentual experi
mentada en 1980 por el In
dice nacional general del 
Sistema de Indices de Precios 
al Consumo__antes llamado 
del Costo de la Vida__ , para 
aplicaría a las revisiones de 
renta a realizar el primero de 
enero de 1981.

Dado que tal Certificación 
tarda algún tiempo en ob
tenerse, __ alrededor de 3 
meses__ , es conveniente dar

Por Fernán Dodel

LA NOCHE OSCURA DE JOSE
(Cuarto domingo de adviento)

Hubo en los días de Herodes, rey 
de Judea, un sacerdote, llamado Zaca
rías, del turno de Abias, casado con 
una mujer descendiente de Aaron, que 
se llamaba Isabel; los dos eran justos 
ante Dios... No tenían hijos, porque 
Isabel era estéril, y los dos de avanzada 
edad.

Sucedió que, mientras oficiaba delan
te de Dios... se le apareció el ángel 
del Señor y le dijo:

—No temas, Zacarías, porque tu peti
ción ha sido escuchada; Isabel, tu mu
jer, te dará un hijo, a quien pondrás 
por nornbre Juan; será para ti gozo 
y alegría y muchos se gozarán en 
su nacimiento, porque será grande ante 
el Señor; no beberá vino, ni licor; 
estará lleno del Espíritu Santo ya desde 
el seno de su madre y a muchos de la 
casa de Israel les convertirá al Señor 
su Dios... preparando así al Señor un 
pueblo bien dispuesto...’’.

(Mateo 1, 18-24)

Pongámonos en el lugar de San José: cons
ciente de que entre él y María no había 
existido ninguna relación carnal, el embarazo 
de su prometida tuvo que producirle una 
catástrofe interior.

El era ’’justo” que, en los evangelios*tiene 
siempre el sentido de “cumplidor fiel de la 
ley”, “abierto a la voluntad divina”, “obser-

vador responsable del deber”... así que no ,1 
podía callar porque violaba la ley con su 
silencio; pero no podía hablar por el amor que ' 
tenía a María, a quien, si él hablaba, i* 
le esperaba una muerte por lapidación se- p 
gura... Ahí nacía su angustia y su descon- . 
cierto... •

El evangelio describe a un José anonadado ’ 
y resuelto a dar la solución favorable para • 
María. Su decisión, tan delicada y tierna, D 
no nos permite imaginar siquiera que, como , 
escriben muchos santos padres, él hubiera ' 
llegado a pensar- en que María le hubiera i* 
faltado... Se encuentra ante un milagro y ,1 
él quiere retirarse asombrado. Eso parece , 
todo. ’

José María Valverde ha recogido en unos ' 
maravillosos versos el posible estado emocio- i • 
nal de José: • j

“¿Por qué hube de ser yo? Como un torrente । 
de cielo roto. Dios se me caía '
encima: gloria dura, enorme, haciéndome 
mi mundo ajeno y cruel... , i
¿...quién, no preferiría un pequeño destino 
hermoso a un gran destino terrible que pone ' 
la vida en carne viva?...”. *

Pero Dios, que nos “complica” la vida, * 
también nos la resuelve, si tenemos fe y ' 
obedecemos su palabra. Dice el libro de Job D 
que “entre sueños, con visiones nocturnas, > 
abre Dios a los hombres los oídos y los 
instruye y corrige”. Y, en sueños. Dios abrió ’* 
los ojos de José y le dio la paz.

CASA PATAS
=RK8TAUKANTE=

Julián Cubnenu Blanco 

.A clientes y amigos 

^AZ ¥ PiMClPAP 

en las Fiestas Navideñas

friendo además estos últimos 
la agravante de no serles 
repercutibles ciertas cantida
des en virtud de la discri
minación a que los condena 
el artículo 95 de la Ley de 
Arrendamientos Urbanos, 
verdadero escollo contra el 
que se estrellan y naufragan 
las justas pretensiones de los 
arrendadores.

Hubiera sido de desear que 
el Gobierno, en este Decreto- 
Ley 15/1980 hubiese dado 
cabida a esas olvidadas “ca
sas de renta antigua’*, y ha
ciendo uso de la facultad que 
le concede el artículo 100 de 
la Ley arrendaticia, hubiese 
establecido una fórmula para 
revisar e ir actualizando di
chas rentas.

En estos momentos de 
crecientes presiones fiscales 
sobre los propietarios de 
fincas urbanas, cualquier 
fórmula, __por corta que 
fuese__ , sería preferible a 
este olvido injurioso, a este 
inmerecido silencio legislati
vo en asunto de tanta tras
cendencia. Si el Gobierno, a 
través de su Ley de Presu
puestos o én virtud de Decre
tos-Leyes, aumenta la pre
sión fiscal sobre los inmue
bles urbanos, debe permitir a 
los arrendadores la actualiza
ción de todas las rentas, 
aunque el contrato de arren
damiento carezca de Cláusu
la de estabilización, y sobre 
todo desde que el artículo 20, 
número 1, del Texto Refun
dido de la Contribución Te
rritorial Urbana de 12 de 
mayo 1966 ha quedado de
rogado por el artículo 2.®, 
número 2, del Real Decreto-

aviso a los arrendatarios de la 
promulgación de este Decre
to-Ley 15/1980 y de que la 
revisión de las rentas se 
verificará con carácter re
troactivo desde primero de 
año, al disponerse del dato 
solicitado al instituto Nacio
nal de Estadística.

A tal fin, los arrendadores 
de viviendas o locales, con 
contratos dotados de Cláú- 
sulas de Estabilización de la 
Renta Urbana, y ello desde 
primero de año, la carta 
impresa que deberán remitir 
a sus arrendatarios, para dar 
traslado a estos de los que 
antecede.

Como recordatorio, cita
mos las seis disposiciones 
legales sobre limitación de 
rentas urbanas, dictadas has
ta esta fecha;

Real Decreto-Ley 13/1975 
de 17 de noviembre (BOE 
número 276 de 18-11-75).

Real Decreto-Ley 18/1976 
de 8 octubre (BOE número 
244 de 11-10-76).

Real Decreto-Ley 3/1978 
de 4 enéro (BOE número 8 de 
10-1-78).

Real Decreto-Ley 49/1978 
de 26 diciembre (BOE número 
309 de 27-12-78).

Real Decreto-Ley 21/1979 
de 29 diciembre (BOE número 
1 de 1-1-80).

Real Decreto-Ley 15/1980 
de {diciembre (BOE número 
300 de 15-12-80).

Avila, diciembre 1980

José Mana Hercilia Trilla

Asesor Jurídico de la 
Cámara de la 

Propiedad Urbana.

J. CASTRO CASTRO
Especialista en Cirugía General y Vascular Periférica.

Consulta previa petición de día y hora.
Avda. José Antonio, 7. Entresuelo-izquierda. 

Teléfono: 21 24*99, Avila.
C. M. núm. 28.
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por Antonio CARRERA

D. FELIX HERNANDEZ, SECRETARIO DE LA INSTITUCION 
“GRAN DUQUE DE ALBA”

Nos faltaban las “letras” por pre
sentar en nuestra “Galería”. Y nada 
más apropiado que la Institución 
“Gran Duque de Alba”. Con su 
secretario general, don Félix Hernán
dez intentamos repasar su historia, 
su momento actual y el futuro de 
la misma.

Siempre que hablo con Félix Her
nández me admira por ese saco sin 
fondo de sus conocimientos sobre 
todo lo abulense y me parece que 
es de esos abulenses que por en- 
,cima de todo tiene puesto a Avila, 
pero también que le faltan títulos 
publicados para que nos dejara o 
transmitiera algo de lo suyo escrito 
a los demás.

Su labor al frente de Radio Gredos 
y a través de Radio Nacional, de 
sus reiteradas intervenciones en sim- 
posiums y conferencias, así demues
tran estas aseveraciones. Es de esos 
abulenses a los que le falta tiem
po, que quisieran más horas en cada 
día para desarrollar toda su labor., 
Y siempre Avila.

Otro de sus cometidos más en
trañables y que más satisfacciones le 
ha proporcionado ha sido su come
tido en la Institución. Porque era 
y es algo tan propio nuestro, como 
las mismas murallas. Y sufre don 
Félix los derroteros por los que 
hoy discurren sus actividades, lo mis
mo que disfrutó con los logros conse
guidos. Aquí están sus manifesta
ciones.

ACADEMIA DE LAS LETRAS
Y LAS ARTES ABULENSES

—¿Cuándo nació y con qué obje
tivos la Institución Gran Duque de 
Alba?

—Nació como consecuencia de ha
berse extinguido el Instituto de Es
tudios Abulenses “Alonso de Madri
gal”, adscribiéndose al Patronato “Jo
sé María Quadrado” del Consejo 
Superior de Investigaciones Cientí
ficas, del que tomó su estructura 
interna, sometiéndose para su desa
rrollo y fines a un Patronato creado 
por la Excelentísima Diputación Pro
vincial, según acuerdo adoptado por 
la Corporación en sesión de 10 de 
marzo de 1962.

—¿Qué sighificó para la Cultura 
Abulense?
—Un reforzamiento, una vitalización 
y sobre todo un lanzamiento hacia 
la investigación de nuestros valores 
históricos y monumentales, para dar
los a conocer mediante esa amplí
sima colección de “Temas Abulenses” 
y que no hemos podido continuar 
por falta de medios económicos. He 
dicho reforzamiento porque ya' por 
entonces había numerosos grupos 
de jóvenes abulenses que mediante 
círculos y tertulias hacían una Cul
tura en Ávila.

—¿Puede considerársela como la 
Academia de las Letras y Artes Abu
lenses?

—Indudablemente, sí. Su función 
se concreta a la realización, fomento, 
orientación y coordinación de las In
vestigaciones científicas, desarrollo 
de las letras y de las Artes y, en 
general, la elevación cultural de la 
provincia, exaltando sus valores, re
cursos espirituales y tradicionales.

—¿Cuál fue su mayor época de es
plendor?

—Desde su origen hasta hace unos 
cuatro años.

VIVIMOS UNA ETAPA DE 
FALTA DE RECURSOS 

ECONOMICOS

—¿En qué etapa se encuentra aho
ra la Institución?

.—Estamos pendientes de la rees
tructuración y nuevos reglamentos 
de los Centros de Estudios Locales 
que antes formaban el Patronato 
“José María Quadrado” del Consejo 
Superior de Investigaciones Científi

cas, no hace mucho suprimido. De 
Otra vivimos en una etapa de falta 
de recursos económicos para la inves
tigación y la publicación. Y por 
último acusamos también, lógicamen
te, la transformación que está dán
dose en la sociedad.

—¿Cuál de las áreas alcanzó mayor 
resonancia^

—La Arqueología y otras inves
tigaciones histórico-literarias, algu
nas de las cuales aún no se han 
concluido porque los equipos de in
vestigación no cuentan con recursos 
para desplazarse a archivos, etc., etc. 
Hay quienes llevan desembolsado en 
viajes, fotografías, fotocopias de do
cumentos bastantes pesetas de su pro
pio bolsillo.

—Numerosas e importantes fueron 
sus publicaciones ¿cuáles son las más 
sobresalientes?

—Yo diría que todas, pues han 
sido rápidamente agotadas por los 
eruditos de toda España, pero, si 
debo señalar alguna, pondría: “Ju
díos de Avila” de Pilar León Tello; 
“El Municipio de Avila”, de Ma
yoral Fernández; “Sepulcros Artísti
cos de Avila”, de Rutz Ayúcar; “To
más Luis de Victoria”, de Ferreol 
Hernández; “Reportaje de Piedrahi
ta”, de Juan Grande; “Liberales de 
Avila”, de Ruiz Lagos, y otros mu
chos que lamento ahora no recordar 
para no ser prolijo..

—¿Se ha pensado en reeditar algu
no de estos libros?

—Pues sí que lo hemos pensado 
y es más, lo soñamos; pero ahí 
tiene la palabra la Diputación Pro
vincial. No se puede ahora editar 
un libro con la pequeña subvenció'n 
que tenemos.

—El Grupo de teatro “La Farsa” 
pertenecía a la institución. ¿Por qué 
ha desaparecido?

—Porque el objetivo de su naci
miento fue para, el Teatro de Cámara 
y Ensayo, ilustrar conferencias con 
diversas secuencias, como cuando 
el tema central de la disertación 
era Cervantes, Lope de Vega, Jacinto 
Benavente, Valle Inclán, etc., etc. 
Luego cambiaron un poco los estilos 
y, por Otra parte, también la falta 
de medios para sostener decorados, 
vestuarios, etc.

—¿Cuál es la actividad teatral que 
se mantiene en este momento?

—En cuanto a representaciones, 
ninguna. En cuanto a estudio de 
obras, sí. Es función de la rama 
de Literatura. Además, creemos que 
en el momento actual existen en 
Avila suficientes Grupos para cubrir 
esa necesidad cultural.

“EL TORO DE GRANITO”
—Hubo otra rama cultural apo

yada por la Institución: la poesía, 
centrada en aquella colección llama
da “El toro de granito’“*¿Puede ha
blamos de ella?

—Sí. Esta colección a que Vd. se 
refiere, era en su primer número 
de propiedad de don Jacinto He
rrero. Recuerdo que enseguida nos 
la ofreció en Patrocinio, convinién
dose que el autor recogido en cada 
cuaderno, pagase la mitad de la 
edición y la otra mitad la Institu
ción. El propio don Jacinto se encar
gaba de la distribución, suscripcio
nes, etc. Los precios en la imprenta 
seguían subiendo, los autores menos 
dispuestos, cada vez, a su dispen
dio, hasta tal punto que ya, tras el 
último publicado, —enormemente 
gravoso en lo económico para la ins
titución—, llegó un nuevo autor y 
pidió que además de publicarle gra
tis, había que pagarle no sé cuánto. 
Naturalmente —y en esta ocasión 
yo estaba excedente como Secreta
rio— hubo que arriar bandera respec
to del Patrocinio, pero, no obstante, 
el promotor y director de los cua
dernillos era muy dueño de haber 
continuado con su publicación.

Por Otra parte, también me intere

sa resaltar que no caía dentro de 
los objetivos el publicar libros de 
versos —aún considerando su bon
dad— de poetas de otros_ sitios de 
España o del extranjero. Hubo en 
los principios de la publicación una 
discusión, en sesión de la institución, 
sobre si se debía solamente recoger 
la producción poética de los abulen
ses, haciendo una antología, pero 
alguien —no recuerdo quien— puso 
en tela de juicio la calidad de los 
de López Prieto, de los de Blas Pé
rez, de los Hermenegildo Martín 

Borro'y otros. La cuestión quedó 
pendiente de estudio y creo —con 
perdón si fallo en el número— que 
solamente aparecieron dos cuaderni
llos de abulenses y no precisamente 
de los citados.

—Al comentar la presentación del 
libro último de Jacinto Herrero, yo 
decía que había desaparecido por 
desidia. Díganos cuál es la verdad.

—Como puede deducir de mi ex
posición anterior, su desaparición 
está muy lejos de ser por causa 
desidiosa, al menos por parte de la 
Diputación o Institución “Gran Du
que de Alba” en este caso. Ya le he 
dicho que el propio don Jacinto 
podía haber continuado con ella, 
pues la Institución le respetó todos 
los derechos de promoción, de idea, 
de maqueta y de dirección de la co
lección e incluso la de distribución 
por atención, por suscripción o por 
venta aislada.

—¿Cuánto pagaban los autores pa
ra sufragar la publicación?

—En los primeros números, creo 
recordar que la mitad de la im
presión, que entonces equivalía a 
unas 2.500 pesetas; el resto hasta las 
5.000 lo pagaba la institución. Luego, 
después, supongo que subiría, pero 
no tengo referencia ahora por corres
ponder a la época en que yo es
taba ausente.

LA INSTITUCION HA 
RESCATADO EL ARTE 

DE LAS PRIMERAS 
CULTURAS

—¿Qué hizo la Institución por el 
arte?

—Lo que se pudo dentro de sus 
fines y competencia, pero, si se re
fiere a exposiciones, no nos era pro
pio. La Institución, eso sí, ha resca
tado el arte de las primitivas culturas 
en nuestra provincia para la custodia 
en los Museos, como es el caso 
del Mosaico de Magazos, varias pie
zas de la cultura celta en Muñoga
lindo, visigótica en Diego Alvaro 
y Villaviciosa. Y también en el res
cate de esa gran pieza de la an
tigua cultura ibérica zoomorfa, como 
es el toro de granito, llamado de 

la Ventana, logrado por el tesón 
de nuestros investigadores Arsenio 
Gutiérrez Palacios (q. e. p. d.) y 
por don Rafael López Trujillano, 
gracias a los cuales puede contem
plarse frente a la puerta mural de 
San Vicente.

—¿Cuándo fue Vd. nombrado se
cretario?

—Desde el momento de su funda
ción. Ya he dicho que en el mes de 
marzo de 1962. Luego tuve que mar
charme a otro destino que se me 
había conferido y me suplieron otros 
dos señores: Hernández de la Torre 
y Delgado Mesonero, hasta que me 
reintegré a Avila.

—¿Cuál es el programa para 1981 
y cuál fue el de 1980?

—Desde que, debido a circunstan
cias por las que atravesaban las Uni
versidades, tuvimos que prescindir 
transitoriamente de las Semanas de 
Estudio para universitarios abulen
ses, quedaron en nuestros programas 
públicos como actos institucionaliza
dos, la Semana Teresiano-San Juanis
ta y la celebraciaón Académica del día 
de la lengua Hispánica, que como sabe 
este año ha tenido lugar en Fonti
veros para coincidir también con la 
solemnidad poética del día de San 
Juan de la Cruz.

En cuanto a programas de orden 
interno no hay previsiones, pues los 
trabajos y actividades se llevan a 
cabo con la oportunidad con que sur
gen y entre ellos podemos citar: des
pacho de consultas de carácter cien
tífico, orientación de tesinas, apor
tación de datos para tesis doctorales, 
relación de correspondencia con todos 
los centros de nuestro carácter en Es

paña, acompañamiento e ilustración 
sobre Avila a las personalidades que 
nos visitan, asistencia a Asambleas 
Científicas y presentación de comuni
caciones. Y hasta tanto no dispanga- 
mos de más medios enocómicos, pro
curar que nuestros miembros nume
rarios o colaboradores publiquen sus 
trabajos en la prensa “DIARIO DE 
AVILA”, acreditándose como miem
bros de la Institución

TENEMOS UNA SUBVEN
CION DE 250.000 PTAS.

—¿Quién subvenciona la actividad 
de la Institución y con qué mon
tante cuentan en la actualidad?

—Desde hace solamente tres años, 
la Diputación nos subvenciona anual
mente con doscientas cincuenta mil 
pesetas y una pequeña cuota que 
anualmente nos da también la Caja 
General de Ahorros y Monte de 
Piedad. Antes aún era menos la 
subvención

—¿Las actividades de otras Enti
dades ha oscurecido la de la pro
pia Institución o mermado su in
fluencia?

—En lo cultural nosotros estende- 
mos que no debe haber competencia 
entre quienes promuevan, ni aún 
siquiera protagonismos. Lo que úni
camente podemos lamentar es no 
poder seguir con nuestras publica
ciones de Temas Abulenses, aunque 
fuera a tomo por año, recogien
do en él varios trabajos, como lo 
están haciendo otras Instituciones.

—¿Cuál es su futuro?
—Nuestro futuro depende de los 

apoyos económicos y morales con 
que vayamos contando.

—Estamos ante el ocaso de la más 
representativa Entidad Cultural de la 
provincia de Avila?

—Yo creo que todo lo contrario, 
si tenemos en cuenta la nueva orien
tación que dentro del C. S. L C. 
se quiere dar a estos Centros de 
Estudios Locales. Pero pienso que 
sí, si los medios siguen siendo tan 
escasos.

—¿Cuáles son los medios que nece
sita en este momento la Institución 
para desarrollar su actividad similar 
a la de su máxima influencia?

—Lo primero, que la Diputación 
valore suficientemente lo que su Ins
titución representa para la historia 
de nuestros pueblos, y nos dé ya 
de una vez, por todas, un lugar 
digno —como tienen todas las pro
vincias de España— para que sea 
nuestra sede, nuestro centro de reu
niones, nuestro archivo de docu
mentación y libros de consulta, pues 
actualmente está todo mal recogido 
en un rincón habilitado por el direc
tor en un lugar de su jurisdicción 
y otro poco recogido en mi despacho. 
No tenemos un sitio en donde caer
nos muertos, aunque hace poco nos 
dijeron se procuraría, cuando se 
adapte el Palacio de los Guzmanes 
para sede de la Diputación, dejamos 
algún lugar. Esto para nosotros es 
tal vez más fundamental que el di
nero, porque la situación termina por 
agotar los entusiasmos de los inves
tigadores y estudiosos.

Aquí ponemos punto. No final, 
solamente y seguido, porque sería 
una verdadera pena que el final de 
nuestra Academia de letras y artes 
siguiera estos derroteros que sola
mente acarrean deserciones, desenga
ños y perjuicios para nuestra pro
vincia. Y no podemos permitimos 
esos lujos los abulenses. Tenemos 
tierra y semilla y campos y debemos 
seguir sembrando.

(Foto: LUMBRERAS).

HERMANDAD DE DONAN
TES DE SANGRE DE 
AVILA, un poco de tu 
SANGRE puede salvar 
una vida.
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Fin de la pesadilla: los pes
cadores liberados por el Po
lisario, en casa

ECONOMIA Y CULTURA, 
TEMAS PARA el DIALOGO 
DE HOY, ENTRE SUAREZ 

Y TURBAY

Los pescadores canarios li
berados por el Frente Polisario 
llegaron al aeropuerto de Las 
Palmas a las tres y cuarto de 
esta madrugada (hora insular 
canaria).

Junto con los pescadores 
llegaron algunos familiares 
que se habían desplazado ex
profeso a la capital de la 
Nación.

En el aeropuerto hubo es
cenas de gran emotividad, al 
reencontrarse los pescadores 
y sus familiares.

DECLARACIONES DE 
ROBLES PIQUER

“Estamos muy emociona
dos todos los que estamos 
aquí. Creo que ustedes los 
periodistas, lo están tanto co
mo nosotros. Todos los es
pañoles hemos sufrido desde 
el 22 de mayo mucho por esta 
trágica historia, pero ésta no es 
una hora para recordar trage
dias, sino para subrayar ale
grías”, dijo el secretario de 
Estado de Asuntos Exterio
res, Carlos Robles Piquer, a 
la llegada de los pescadores 
liberados al aeropuerto de Ba
rajas.

Robles Piquer, que saludó, 
uno a uno, a los pescadores, 
ai pie de la escalerilla del 
avión, con las palabras “bien
venido a España”, dijo que 
todos los que han intervenido 
en esta misión han realizado 
un buen trabajo.

ATENTADO EN SONDICA 
CONTRA UN GUARDIA

CIVIL ABULENSE
Con heridas de pronóstico 

BUSQUE ALGO MAS EN SUS REGALOS 
¡REGALE CULTURA!

FILATELIA VELASCO
Generalísimo^ 15 — AVILA

Toda close de Moterial: 
FILATELICO Y NUMISMATICO

Sellos nuevos de España: 
NUEVA MONARQUIA.

MANwaus IR A N D E 
Cestas de Navidad

Langostinos Frutas Fiambres
Turrones Conservas Champagnes

Mazapanes Quesos Licores y Vinos

Plaza Teniente Arévalo, 8 Teléfono 21 30 55 AVILA

aún sin facilitar, se encuentra 
internado en un pabellón de 
reanimación del Hospital Ci
vil de Basurto el guardia civil 
Marciano Martín Sánchez, 
víctima de un atentado a las 
diez menos veinte de la noche 
de ayer, en la localidad viz
caína de Sondica. Su pro
nóstico es grave.

A la citada hora y cuando 
la víctima y dos miembros de 
la Benemérita esperaban el 
autobús en Sondica, una vez 
terminado su servicio, para 
dirigirse a sus respectivos do
micilios, desde uno de los 
lados de la carretera —a unos 
10 metros del aeropuerto— 
fueron ametrallados, resul
tando alcanzado Marciano 
Martín.

Una vez conocida la noti
cia, se personó en el lugar el 
gobernador civil de Vizcaya, 
así como los jefes y miembros 
de la Comandancia de la 
Guardia Civil de Bilbao.

Marciano Martín Sánchez 
es natural de Zapardiel de la 
Cañada (Avila), está soltero.

luis Guerras 
del (astillo

LABORATORIO 
DE ANALISIS 

CLINICOS
C/ Alfonso el Sabio, 7

Portal !.• - 6.® A ■
Tdéfono 22 15 77 AVILA

■. ' ......................... .

tiene 35 años de edad y con. 
domicilio en el Cuartel de La 
Salve.

Tanto la víctima como sus 
dos acompañantes, que resul
taron ilesos, eran especialistas 
carabineros con destmo en el 
aeropuerto de Sondica. Al 
registrarse el ametrallamiento 
por uno o varios desconoci
dos —dato aún sin determi
nar— acababan de finalizar 
su jornada y esperaban al 
autobús que hace la línea 
Bilbao-Sondica para dirigirse 
a sus respectivos domicilios.

El coche que utilizaron los 
autores del atentado fue ro
bado a punta de pistola en el 
distrito bilbaino de Erandio. 
Se trata de un “R-12” de color 
azul, matrícula de Bilbao nú
mero 6255-A.

El guardia tiene dos heridas 
de arma de fuego en las pier
nas, una entra en el glúteo 
derecho y sale por el interior. 
El otro proyectil se le incrustó 
en el fémur de la pierna de
recha. El pronóstico es grave 
y los médicos temen la infec
ción.

PALMA DE MALLORCA, 
SEDE DEL CONGRESO 

NACIONAL DE UCD, A 
FALTA SOLO DEL VISTO 

BUENO DE SUAREZ
Los tres diarios de Palma 

de Mallorca anunciaron ayer 
en su primera página, la casi 
segura celebración del Con
greso Nacional de UCD en 
Palma de Mallorca durante la 
última semana de enero de 
1981, y aseguran que sólo 
falta el visto bueno del Pre
sidente del partido, Adolfo 
Suárez, que actualmente se 
encuentra en Colombia.

Según estas informaciones, 
las sesiones plenarias del se
gundo Congreso Nacional de 
la UCD se celebrará en el 
auditorio de Palma y las se
siones de trabajo en el Palacio 
de Congresos del Pueblo Es
pañol, también en Palma.

La celebración de este 
Congreso en la isla, supondría 
la presencia de unas 2.500 
personas. Entre ellas figura
rían: el Gobierno de la Na
ción en pleno; 1.800 compro
misarios del partido centrista, 
y numerosas delegaciones de 
partidos afines a UCD, tanto 
de Europa como de América.

El Presidente del Gobierno 
español, Adolfo Suárez, co
menzará hoy, en Bogotá la 
serie de conversaciones bi
laterales con las autoridades 
colombianas, tras su presen
cia en la reunión presidencial 
de Santa Marta.

El Presidente español 
abordará con el Presidente 
Turbay y su Gabinete temas 
concretos, referidos funda
mentalmente a economía y 
cultura. Con respecto al pri
mero de los temas, se tratará 
de conseguir un acuerdo con 
Colombia en materia de car
bón, en el que España sería el 
país comprador.

El Presidente inaugurará 
un Colegio español en Bo
gotá y mantendrá diversas 
reuniones con la colonia 
española.
' Rosa Posada, secretaria de 
Estado para la Información, 
confirmó que el Presidente 
Suárez realizará, en su viaje 
de regreso a España una 
escala técnica en Caracas, 
donde posiblemente, se reu
nirá con el Presidente vene
zolano, Herrera Campins. La 
misma fuente desmintió que 
Suárez se haya entrevistado 
en Santa Marta con el Pre
sidente venezolano.

Aunque están confirmadas 
oficialmente las entrevistas 
con Arístides Royo y otros 
Presidentes hispanoamerica
nos, el Presidente Suárez sólo 
se ha entrevistado hasta aho
ra con el Presidente domi
nicano, Antonio Guzmán.

El Presidente Suárez dijo 
que durante la reunión de 
ayer con los Jefes de Estado, 
se habían suscitado temas de 
política internacional, tales 
como el caso polaco y la 
elección de Ronald Reagan.

MAS PETROLEO VENEZOLA
NO PARA ESPAÑA

Venezuela venderá más 
petróleo a España y España 
suministrará más maquinaria 
a Venezuela, supo hoy “EFE” 
de fuentes allegadas a las 
Delegaciones presidenciales 
que se hallan en Santa Marta.

El Presidente de Venezue
la, Luis Herrera Campins, y el 
Jefe del Gobierno español, 
Adolfo Suárez, mantuvieron 
una entrevista en Santa Mar
ta en la que se acordó que 
Suárez realizará mañana sá
bado, en su viaje de regreso a 
España, una escala técnica 
en Caracas y se entrevistará 
de nuevo con Herrera Cam
pins para concretar más las 
conversaciones de Santa 
Marta.

Según las fuentes señala
das, habrá una revisión de los 
acuerdos comerciales entre 
ambos países, con el fin de 
intensificarán sus relaciones.

NUEVA INCURSION ISRAELI 
EN EL LIBANO

Las tropas israelíes han 
penetrado hoy en el Sur del 
Líbano y han dado muerte a 
cerca de quince guerrilleros 
palestinos, según informa un 
portavoz militar.

Los israelíes destruyeron 
seis emplazamientos palesti
nos en la zona de la localidad 
de Nahmoudia, al norte del 
río Litani, añadió el portavoz. 
Cuatro soldados israelíes re
sultaron heridos.

Según el citado portavoz, 
los objetivos destruidos eran 
utilizados como base para 
atacar a Israel.

PORTUGAL: DESCUBIERTO 
UN CONTRABANDO POR VA
LOR DE 160 MILLONES DE 

PESETAS

Los servicios de la Aduana 
portuguesa detectaron y 
aprehendieron en el aero
puerto de Lisboa un carga
mento de material eléctrico y 
electrónico valorado en 
100.000 millones de escu
dos (unos 160 millqnes de 
pesetas) se informó hoy, 
viernes. .

La mercancía ilegal, pro
cedente de Nueva York, men
cionaba como destinatario el 
Comando del Area Ibero At
lántica (Comiberlant), de la 
Organización del Tratado del 
Atlántico Norte (OTAN), con 
sede en Oeiras, cerca de 
Lisboa.

La policía de aduanas fue 
alertada por el hecho de que 
el movimiento de mercancías 
destinado a ese Comando no 
pasa normalmente por el ae
ropuerto civil lisboeta y de
cidió investigar.

ISIDORO POSTIGO 
ALVAREZ

GARGANTA, NARIZ Y 
OIDOS

Consulta diaria a las 3,30 
(Excepto sábados) 

Comandante Albarrán, 8 
2.® Derecha 

Teléfono 22 21 88.
C. M. núm. 0

ANTONIO GARCIA
POOOLOGO

Plantillas ortopédicas a la me-, 
dida. Prótesis para protección 
dedos, ¡uanetes, etc. - Uñas, 

callos, etc.
Se atienden prescripciones de 

la Seguridad S*^*^** 
Petición de hora al teléfono 

211244
C/ San Millón 4 — AVILA 

VP - 7
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CLAUSURA DE DOS CURSOS EN LA ACA
DEMIA DE INTENDENCIA

Fueron entregadas placas y Cruz de la Orden de San
Hermenegildo

En la Academia de Intern 
dencia se celebraron ayer los 
actos de clausura del Curso de 
Acceso a Jefe y del 2^ Ciclo de 
Formación de Alféreces de la 
P tanda del LM.E.C. de 1980.

En el Patio de Armas, for
maron un grupo mixto con 
Bandera, Escuadra y banda.

Comenzaron las vacacio
nes escolares de Navidad

Esta mañana ha sido la úl
tima lectiva del presente año, 
para todos los escolares abu
lenses, quienes ya han comen
zado sus vacaciones navide
ñas, unos contentos por haber 
superado las pruebas de eva
luación de este primer trimes
tre y otros algo menos, por no 
haber podido dar clase todos 
los días, a consecuencia de la 
huelga del profesorado, a la 
vez que por no haber obte
nido el “suficiente” en cada 
asignatura de su curso..

Aunque hoy ha sido el día 
oficial del inicio de estas va

Agustín Pérez Pérez 
Enfermedades nerviosos y mentales 
Consulta tardes. Horas convenidas (excepto sábado)

Avda, de Portugal, 8-2.®-A. "Felifono 2.1 35 82
C. M. n.» 2.

ESTEVEZ
San Segundo, 8. - AVILA 

¡¡ATENCION NIÑOS!! 

Los Reyes Magos han dejado el mayor 
surtido de juguetes para vosotros.

10%DESCUENTO

al mando del comandante 
profesor don Julio Martínez 
Yuste, que fue revistado por 
el General Intendente Direc
tor don Lucinio Pérez García. 
Seguidamente el capellán de 
la Academia celebró la Santa 
Misa, ayudado por un sacer
dote. Finalizada la misa los 

caciones, desde unas jornadas 
anteriores, el ritmo de las 
clases no era el mismo, lo que 
daba tiempo a los alumnos a 
divertirse más y a organizar 
alguna fiesta de “fin de tri
mestre”.

Y hoy ha comenzado el “ir 
y venir” de los estudiantes; se 
han ido los que cursan sus 
estudios en Avila y han ve
nido los abulenses que lo ha
cen en otras ciudades, para 
disfrutar de estas vacaciones 
navideñas, que, oficialmente, 
se prolongarán hasta el pró
ximo día 7 de enero.

alumnos de IMEC desfilaron 
ante la Bandera como acto de 
despedida a la misma y a la 
Academia, para acto seguido 
ofrendar una corona de laurel 
ante la Cruz erigida en me
moria de los Caídos y después 
de entonarse el Himno de la 
Academia, las formaciones 
desfilaron ante el General en 
el Patio exterior del Centro 
Castrense.

Más tarde, en el salón de 
actos, con asistencia del go
bernador civil de la provincia, 
don Vicente Oraá Rodríguez; 
gobernador militar, don Luis 
Gallardo Esteban; coronel 
Gutiérrez y otras personalida
des, les fueron impuestas la 
Placa de la Real y Militar 
Orden de San Hermenegildo, 
a los comandantes don Julio 
Martínez Yuste y don Fer
nando Martínez Pérez y a los 
capitanes don Miguel Díez 
García y don Ramón Domín
guez Fernández. La Cruz de 
la Real y Militar Orden de 
San Hermenegildo le fue en
tregada al capitán de Oficinas 
Militares, don Eloy Martínez 
Valero, entregando, finalmen
te, el gobernador civil, un 
premio al número uno de la 
Promoción, don Luis Gómez 
Ortiz.

Cerró el acto el general 
director de la Academia, 
quien pronunció la última lec
ción del curso y felicitó a 
todos los alumnos del mismio.

(Fotos: MAYORAL).

EUoUft JUANITO
San Segundo, 17 - Teléfono: 212830 - AVILA

Gabinete

F. TOMÉ 
BUSTILLO
Catedral. 11. Tclf. 211920
Hora de consulta de 9 a 14

VP-l

José Luis Ramos Guerreira 
TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA 
Coneulta previa petición de hora.
Av. José Antonio. 8, 1.® Ocha. 
Teléfono 22 42 #1 AVILA

C. M. n.» 21
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Arenas de San Pedro

ATLETICO ARENAS
Difícilmente se concibe una 

manifestación deportiva en 
nuestra ciudad, en la que no 
estén presentes algunos de los 
Hnos. Plasencia. Su dinamismo y 

* su entusiasmo son notorios. Allí 
donde se les requiere, sacando 
tiempo de donde no lo hay, se lo 
dedican al deporte.

Ese entusiasmo les llevó a 
fundar este segundo equipo 
arenense, que tantas satisfaccio
nes ha proporcionado a los 
auténticos aficionados. Hace 
cuatro años los Hnos. Plasencia, 
Alfredo Blanco, Justino, Cheli, 
Tirso, Andrés Moreno y algunos 
más, pusieron en marcha el 
“tinglado”.

L.P.—Lo fundamos con el 
único objeto de que tuvieran 
cabida en él todos aquellos 
jugadores que les era imposible 
jugar en el Deportivo.

Así nos lo explica Luis Pla
sencia, actual presidente, que 
sustituyó a su hermano Felipe en 
la dirección del equipo.

L. P.—Hoy tenemos dieciocho 
jugadores en la plantilla, inclui
do, Rufi, gravemente lesionado 
en un entrenamiento y que va 
recuperándose. Todos son are- 
nenses o de la comarca.

Dice esto con cierto énfasis 
porque cuando se fundó este 
segundo equipo, casi todos los

Auto-escuelo
Titular y Director: 
Manuel VENTERO

20 AÑOS ai servicio de AVILA
Plaza del Teniente Arévalo, 7. Teléfono 2129 33
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que lo hacían en el primero eran 
en su práctica totalidad foras
teros, la mayoría de Talavera. 
Estos, que muchas veces tenían 
poco que enseñamos, cerraban 
el paso a los nuestros. Esa y no 
otras fueron las motivaciones. 
Hoy, afortunadamente, se han 
vuelto los ojos a nuestra cantera 
y estamos consigiendo frutos 
optimistas cara al futuro.

L. P.—Colaboramos con el 
Deportivo, ademas de servirle de 
cantera, en todo. Hasta para la 
conservación del campo apor
tamos el 50%. Nuestra economía 
es débil pero vamos superandola 
con sacrificio e imaginación.

Nino.—¿Cuál es vuestro pre
supuesto?

L. P.—Doscientas mil pesetas. 
El Ayuntamiento nos subvencio
na con cien mil pesetas y la 
Diputación Provincial aporta 
treinta mil. Las otras setenta mil 
restantes las sacamos con rifas, 
proyección de películas y unos 
bonos especiales. Las taquillas 
muchas veces no cubren los 
gastos del encuentro.

La cordialidad y la unión entre 
los jugadores es verdaderamente 
admirable. Los directivos son, 
por encima de otra circunstancia 
amigos.

L. P.—Quiero que resaltes que 
cinco jugadores forman parte de

VEQASCO

la directiva. Las decisiones se 
toman por mayoría, después de 
escuchar a quienes están repre
sentando a sus compañeros. Hay 
muchos de estos muchachos 
que no solamente no cobran, no 
hay dinero, sino que muchos 
pagan sus gastos e incluso 
aportan coche y gasolina para 
los desplazamientos. Y lo que es 
más importante con una gran 
alegría.

Nadie persigue un objetivo 
que no sea el puramente de
portivo. Al final de temporada 
toda la plantilla queda libre por 
si tienen ocasión de mejorar. 
Nadie pone trabas sino todo lo 
contrario. Cuando va a dar co
mienzo la nueva temporada 
quienes están libres vuelven a 
este equipo modélico. Algunos 
han desechado proposiciones 
interesantes. La amistad y la 
camaradería atraen con fuerza.

L. P.—Nuestro trato con el 
Deportivo es auténticamente 
cordial. Sólo perseguimos ser 
cantera. Hemos renunciado al 
ascenso porque renunciando 
podemos, más fácilmente, cum
plir nuestro objetivo.

He preguntado al «presi» por 
los arbitrajes y me ha contestado 
que han tenido de todo pero que 
en general los árbitros les han 
tratado con justicia. Alguno se 
equivoca pero no pasa nada. El 
los respeta y si puede les ayuda 
porque su misión es harto difícil 
y muy importante.

Esto es, someramente, un tra
zo breve de un equipo de pueblo, 
que puede ser tomado como 
ejemplo. Quizá se vive frater
nalmente la ausencia de un 
compañero ejemplar, Jesús Na
varro, fallecido en un desgra
ciado accidente defendiendo 
unos colores que los sentía 
profundamente como los sien
ten estos dieciocho muchachos 
de la actual plantilla y como los 
sentirán quienes tomen el re
levo.

NINO

TIRO DE PICHON

El próximo domingo 
la tradicional “Tirada 
del Pavo” —Copa de 
Plata Joyería-Reloje

ría “Angel”—
Premios y obsequios valorados en 

100.000 pesetas
El Club de Tiro Avila ha 

organizado, como en años an
teriores, la tradicional Tirada 
del Pavo —Copa de Plata 
Joyería-Relojería “Angel”— 
que tendrá lugar pasado ma
ñana domingo, en el nuevo 
Campo de Tiro “Altos del 
Fresnillo”, a partir de las once 
y media de la mañana.

Como primera de la ma
ñana se disputará el “Tro
feo Bar-Restaurante-Campo 
de Tiro”, a tres pájaros, ex
cluyendo dos ceros. La ins
cripción será de mil pesetas 
y los premios, aparte la copa, 
del setenta por ciento de las 
inscripciones.

A continuación la Tirada 
del Pavo, a seis pichones, sin 
excluir ceros. Distancia 25 
metros e inscripción 2.000 pe
setas.

ESTOS SON LOS 
PREMIOS

1.2, Copa de Platu, un her
moso pavo y una caja de bo
tellas de campán; 4.000 pese
tas; 2.2, 3.000; 3.2, 2.500; 4.2 y 
5.2, 2.000; 6.2^ 1.500, estos 

Hmlail 11 Donaoles nlañan! 
Avila

cinco recibirán una bonita 
copa o trofeo, un pavo y tres 
botellas de champán. 7.2 y 
8.2, 1.500 pesetas; 9.2 y 10.2, 
1.000, los cuatro ganarán, 
además, un pavo y tres bote
llas de champán. Los clasi
ficados en los puestos 11 al 
20, un pavo y dos botellas 
de champán.

Para los ’’juniors” menores 
de 16 años, excluido mejor 
clasificado, trofeo. También 
para la dama mejor clasifi
cada.

Entre los tiradores partici
pantes se sorteará, gratuíta- 
mente, una magnífica cesta de 
Navidad. Estos serán obse
quiados al final de las prue
bas, por el Club de Tiro 
Avila, con una copa de vino 
español.

Serán directores de Tiro, 
don Javier de Antonio Cama
rero y don Fernando Del
gado.

Cada año acuden a esta tra
dicional tirada gran cantidad 
de destacados tiradores. Y es 
de esperar que en esta nueva 
edición suceda lo mismo. El 
programa es atrayente.

«^»<«***i**'*>*«<*i*<*i«>«'**<**
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Más sobre el partido Gimnástico Alcázar-Real Avila

‘‘EL AVILA HA JUGADO
'HOY EN ALCAZAR A LO
GRAN CAMPEON”. DICE 

EL DIARIO “LANZA”
Aunque oportunamente ofrecimos la crónica del 

partido que el pasado domingo jugaron en Alcázar de 
San Juan el Gimnástico y el Real Avila, para confírmar 
cuanto expuso nuestro colaborador San Millán, traemos 
hoy a nuestras columnas parte de lo que dice Santpau en 
nuestro colega “Lanza”, de Ciudad Real, en su número 
del martes:

“Pudo la técnica del Avila, al coraje del 
Gimnástico”

Sigue el Real Avila su línea 
ascendente y sigue imbatido y 
además el equipo menos goleado. 
Ya se pone con 11 positivos y 
difícil va a ser que ningún equipo 
pueda alcanzarle. Hoy ha jugado 
en Alcázar a lo gran campeón. 

A pesar de conocer su gran 
valía, los jugadores locales sa
lieron mentalizados de que po
dían con ellos. Y hay que re
conocer que ha sido el partido 
que más han luchado todos y que 
la suerte hoy no ha sonreído al 
equipo local. Pues con el dos a 

, cero en contra, el claro penalty 
con que ha sido castigado el 
equipo forastero, ha sido fallado 
al pegar el tiro en el poste opues
to a donde se tiró el portero. Pero 
a pesar de todas las desventuras, 
el equipo no se ha arredrado ni 
arrogado en ningún momento. 
Han luchado, han destruido jue
go, ptTO no han sabido construir
lo. El medio campo era dominio 
total_^el líder de la clasificación. 
L^coWr era un medio centro a la 
antigua, pero mandando en el 
campo. La defensa un valladar y 
cuando había algún fallo, siem- 

; pre sé encontraba, cortando el 
paso, a la delantera local, el 
capitán Ortega.

En 'pocos encuentros se disfru
tará de, un espectáculo futbolís
tico de la categoría del de hoy. 
Un soberbio arbitraje por parte 
del colegiado, señor Pérez Sanz. 
Un partido de coraje contra téc
nica. Ganó esta última, aunque 
muchas veces es al contrario. 
Pocas veces había entrado en la 
caseta un árbitro,perdiendo el 

^ jequipo local en el medio tiempo 
j por dos tantos a cero y ser 

aplaudida su actuación por el 
público. Y la salva de aplausos, 
tanto por el juego desarrollado 
por el equipo ganador, como el 
perdedor, fueron de antología, 
remachado al final, con la que se 
dispensó nuevamente al colegia
do. Esto no se ve hoy por estos 
campos de fútbol. Por lo tanto, 
también hay que dar matrícula de 
honor a esta asfición alcazareña 
por su comportamiento. Animó 
como pocas veces a su equipo, 
cuando aún no se había marcado 
ningún gol, e incluso cuando se 
iba perdiendo. Y como broche 
final a este gran festejo fut
bolístico un día. de invierno so
leado y sin frío. La lástima fue 
que los puntos no se quedaran en 
casa. Y hoy puede decirse que ha 
ganado el mejor.

Este cronista que presenció el 
pasado domingo la actuación del 
Avila en Manzanares, hubiera 

^rrnado por un empate al prin- 
’ cipio del encuentro pero temía la 

derrota que al final ha ocurrido.

Lo^os goles que le han clavado 
en sólo 19 minutos al portero 
local, no han beneficiado al resto 
del equipo para que pudiera ha- 

, cerse el milagro. Pues la única 
sombra que hoy tuvo el Gimnás
tico fue precisamente los fallos 
del portero Ubeda, en los tres 
goles encajados. Sabemos que 
tenía delante a un gran equipo, 
pero un veterano como él no 
tenía por qué estar nervioso, 
como hoy anduvo todo,el en
cuentro. Pues los tres goles po
dían haber sido cuatro si no 
salvan in extremis, un balón que 
también se le escapó de las manos 
y que rematado a bocajarro, sal
vó Alfonso en la misma línea de 
gol.

No vamos a analizar al Avila, 
que con lo dicho ya se sobre
entiende que es un bloque ho
mogéneo y joven ante todo. El 
único que pasa de los 23 años es 
el capitán Ortega, defensa libre. 
El portero, un fenomenal portero 
de 20 años. José-Enrique, con el 
número 3 en la espalda, vale por 
medio equipo y tiene 22 años. 
Escobar, con el número 6, con un

OPERA CION ESPAÑA 82
Italia prácticamente clasificada para 

Mundial 82
Ia fase final del

Italia va a ser uno de los 
equipos favoritos ante el Mun
dial 82. Bearzot, su entrenador, 
no ha echado en saco roto las 
duras enseñanzas de la última 
Eurocopa. Por eso se ha en
frentado con seriedad a las eli
minatorias para clasificarse para 
el Mundial de España.

Prácticamente Italia ya está 
clasificada.

Su brillante victoria sobre Gre
cia. a domicilio, por 0-2, le dan ya 
el derecho de venir a España. 
Todavía (al igual que le ocurre a 
Austria en el ptro grupo) no ha 
encajado un solo gol. El vete
rano portero Zoff, sigue sin estre
narse.

Renovación sin prisas
Bearzot es un seleccionador 

veterano que no quiere ningún 
tipo de sorpresas; Mantiene la 
base del equipo con los ve
teranos como columna vertebral. 
Así dice Bearzot:

“No estoy de acuerdo con los ♦ 
que dicen que no renuevo el 
equipo. Contra Yugoslavia ju
garon algunos jóvenes como 
Collovatti, Conti (que marcó un 

toque de balón y dominio del 
mismo, igual que el 7, Grana
dos, autor del tercer tanto al 
repeler a sus pies Ubeda el tiro de 
José-Enrique, otro nervio y gran 
dominador. En fin, para qué 
seguir.

El Gimnástico ha puesto todo 
lo que tenía dentro, corazón, 
ganas, lucha y preparación físi
ca, ya que no se ha arrugado 
hasta el final a pesar de ir siempre 
con el tanteador en contra. Pero 
se daban cuenta que era picar 
sobre hierro frío. Hubo que in
clinarse respetuosamente ante la 
evidencia y no es una vergüenza. 
Han dejado un sello de depor
tividad sin que se les sacara una 
sola tarjeta. Han felicitado a sus 
oponentes a la terminación del 
encuentro. Y los vencedores han 
agradecido con sus aplausos tam
bién, la gran despedida que de pie 
y hasta que han entrado los 
colegiados les ha dispensado 
este gran público de Alcázar, con 
una deportividad que los de Avi
la sabrán reconocer y recordarán 
por mucho tiempo del trato re
cibido”. 

gol), y Marini. Indudablemente, 
no puedo dejar de contar con 
hombres como Bettega, Zoff, o 
Gentile. Tampoco me he olvi
dado de Franco Causio, es un 
jugador de gran calidad y lo 
necesito”.

El seleccionador italiano no 
tiene prisa por hacer experi
mentos.

El Mundialito, un gran 
ensayo

Desde el 30 de diciembre al 
siete de enero se va a disputar un 
torneo que reúne a los equipos 
que han sido campeones del

J. Luis Movilla 
Manrique
MEDICO OCULISTA 
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MOMBELTRAN

CUITAS 
DEPORTIVAS

Ciertamente que Mombel
trán tiene muchos y muy inte
resantes temas de los que 
hablar, y por ellos me hubiera 
gustado empezar, pero esa 
gran afición, sobre todo al 
fútbol, deportiva tiene algu
nos problemillas y a ellos 
dedicaremos estas líneas con 
ánimo de que encuentren so
lución rápida y eficazmente.

La historia comienza un día 
28 de septiembre, en que el 
Ayuntamiento concede , a la 
A. D. Mombeltrán 5.800 m2, 
para construir un campo de 
fútbol en la finca Los Chapa
les. Se desmontan casi 5.000 
metros cúbicos de tierras, se 
allana, se colocan las porte
rías y, aún sin finalizar, se 
remata un viejo anhelo: tener 
un campo de fútbol.

La obra cuesta 290.000 pe
setas de las del año 74. La 
•Federación Castellana de Fút
bol aporta 50.000 pesetas, 
90.000 la Delegación Provin
cial de Educación Física y 
Deportes y el Ayuntamiento 
regala 3 hermosos pinos que 
se venden en la cantidad de 
22.000 generosas pesetas. El 
déficit es considerable pero 
algunos aficionados, de los de

EL CUERPO HUMANO con* 
tiene 75 cc. de sangre 
por cada kilo de peso, 
es decir, cinco litros co« 
mo promedio de un adul
to. La donación de 400 
a 500 cc. no produce 
ningún efecto nocivo 
para el organismo.

HERMANDAD DE DONAN
TES DE SANGRE DE 
AVILA, un poco de tu 
SANGRE puede salvar 
una vida.

mundo, menos Inglaterra, a la 
que sustituye Holanda.

Italia juega en el mismo gru
po que Uruguay y Holanda.

En el otro grupo, mucho más 
duro, están Brasil, Argentina y 
Alemania Federal.

Será una prueba de fuego para 
los mejores equipos del mundo. 
Bearzot tiene muchas ilusiones 
en ese torneo.

Volverá Paolo Rossi
Tras el escándalo de las qui

nielas, quedó descalificado 
Paolo Rossi, que no pudo jugar 
en la Eurocopa. Parece que las 
cosas se aclaran para Rossi, y es 
más que posible, que sea amnis
tiado y se incorpore, en cuanto 
recupere la forma, al primer 
equipo de la "Squadra azzurra”.

Seguiremos de cerca, dentro 
de nuestro periódico análisis 
deportivo, las andanzas de Italia, 
que será, sin duda, uno de 'os 
grandes en España 82. Los ita
lianos, dos veces campeones del 
mundo, tienen verdadero deseo 
de lograr, por tercera vez, el 
cetro mundial. Y equipo tienen...

Ricardo Planas 

verdad, se hacen cargo de él.
Casi un año después, el 28- 

7-75, por conveniencias mu
nicipales, se acuerda trasladar 
el campo a otra parte de la 
misma finca. El ayuntamiento 
hace las explanaciones y pro
mete hacer los vestuarios. El 
entusiasmo de los primeros 
directivos acomete la obra de 
cerramiento del campo, como 
era preceptivo para las aspi
raciones deportivas del equi
po representativo, y los gastos 
ascienden casi al medio mi
llón de pesetas. Otra vez las 
ayudas de la Delegación Na
cional de E. F. y Deportes, a 
través de la Delegación Pro
vincial y 40.000 pesetas del 
Ayuntamiento hacen que el 
déficit aumente. En total los 
gastos ascendían a setecientas 
ochenta y nueve mil ciento 
noventa y dos pesetas. Las 
ayudas quinientas veintitrés 
mil trescientas. El déficit: dos
cientas sesenta y cinco mil 
ochocientas noventa y dos 
pesetas. Verbenas, becerra
das, socios benefectores y 
aportaciones de los directivos 
palian este déficit. Lo que no 
pueden hacer los responsables 
del equipo es construir los 
vestuarios y sin vestuarios si
guen. Se visten en la^ casetas 
de las piscinas, que se cons
truyeron, con un extraordina
rio sentido funcional, en los 
terrenos del antiguo campo de 
fútbol. El actual concesiona
rio de la explotación de éstas 
pertenece a la directiva pero 
¿y si no perteneciera? ¿Dónde 
se vestirían?

El Ayuntamiento tiene 
aprobado hacerlas pero el 
quid de la cuestión estriba en 
que fueron dos las fases en 
que se contruyeron las actua
les instalaciones deportivas, 
modelo en su género, y por 
unas pequeñas diferencias en
tre el constructor de la pri
mera y segunda fase no se 
resuelve este mínimo pro-' 
blema.

Desde estas páginas, quisié- 
rarnos pedir a la actual corpo
ración municipal a cuya ca
beza está el dinámico Antonio 
Rivera, que haga lo imposible 
por dar satisfacción a esta 
gran afición. Se lo merece.

NÍNO.

Mañanaba las 4,30

Encuentro benéfico 
Gitanos - Policía
A medida que se acerca la hora del 

comienzo de este encuentro, cada vez es 
mayor la expectación y animación de los 
abulenses por bajar mañana sábado por la 
tarde, al estadio "Adolfo Suárez", a fin de 
presenciar el partido benéfico entré los 
equipos de fútbol de la* Asociación 
abulense de Gitanos, y Policía de Avila, 
Partido que tiene la finalidad de obtener 
fondosparalaAsociaciónGitanaUNDIBEL 
con la magnífica colaboración, para darlo 
más auge y color, a la vez que calor, de la 
Policía abulense. .

La entrada, repetimos, costará 50 pese- 
* tas, vendiéndose, para aquel que no pueda 

asisitr^ pero sí colaborar, localidades de la 
"fila cero".
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£17 de enero comenzará a funcionar la Residencia
para pensionistas de la Seguridad Social 

Albergará a 250 personas y contará 
con un servicio de Gerontología, para 

todos los pensionistas
Como informábamos en 

nuestro periódico de ayer, es
tuvo en nuestra ciudad el 
director nacional del Servicio 
Social de la Tercera Edad, del 
Instituto de Servicios Socia
les (INSERSO), del Ministerio 
de Sanidad y Seguridad So
cial, don Francisco Martínez 
López, quien, acompañado 

por el delegado rerritorial de 
este Ministerio, don José 
Losana Méndez y del director 
provincial del INSERSO, don 
Mariano Martín Lozano, fue a 
visitar al gobernador civil de 
la provincia, don Vicente 
Oraá Rodríguez, para infor

J. González de Vega
ESPECIALISTA EN TRAUAAATOLOGIA Y CIRUGIA ORTOPEDICA

Consulta previa petición do hora
Calle AAílicia#, 2, 2.’, puerta 3. Teléfono 22 10 31 — AVILA

(C. M. n. 14)
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EL MAYOR SURTIDO A <10$ MEJORES
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M A R Y - P A Z
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos. 14 Teléfono 21 23 34 

JPasaJe Caja de Ahorros)
y Cemuneros de Castilla. 10 AVILA

marle acerca de la nueva 
Residencia para Pensionistas 
de la Seguridad Social, que se 
ha construido en Avila.
En mes y medio estará 

completa 
de pensionistas

Allí, en el despacho del 
gobernador, mantuvimos una 

pequeña entrevista con el 
director nacional, quien nos 
confirmó que, a partir del 
próximo día 7 de enero, 
comenzarán a ingresar los 
beneficiarios, para en un 
plazo de mes y medio,estar 
cubierta al completo. En la 

TEODORO

actualidad, después de los 
trabajos de limpieza y ade
centamiento, así como de 
haber colocado todo su 
mobiliario, se procede a la 
selección del personal, que 
estará a cargo de los dos
cientos cincuenta pensionis
tas que tienen cabida en la 
misma.

-¿Cómo entran los pen
sionistas?

-Todos los pensionistas 
entran en un período de 
prueba, pues es una Resi
dencia para pensionistas vá
lidos. Superado este período 
de prueba, se quedan ya fijos 
en la Residencia, aportando 
una cantidad económica, 
equivalente al 75 por 100 de 
la pensión que perciben.

-Son, según tenemos en
tendido, muchos los pensio
nistas, tanto de Avila como de 
otras provincias, que tienen 
solicitado su ingreso en esta 
Residencia. ¿Qué sistema de 
selección se sigue?

-Después de la instancia 
presentada por el Pensionis
ta, se hace un informe y todo 
ello se somete a un baremo, 
de forma centralizada. Este 
baremo contempla la pen
sión económica y los ingre
sos del solicitante, teniendo 
más puntos quien menos 
ingresos tiene; cuenta igual
mente la edad, los de mayor 
edad tienen más puntuación 
dque los más jóvenes; las 
condiciones socio-familia
res, como son vivienda, que 
esté solo, con hijos, etc, así 
como las relaciones con la 
; por último se tienen en 
cuenta circunstancias esti
mativas y gerontológicas etc.

-¿El ser pensionista de la 
misma ciudad o provincia 
donde se ubica la Residencia, 
tiene alguna ventaja?

-Por supuesto, a igualdad 
de puntuación, siempre tiene 
más posibilidades de acdeder 
a ella el pensionna de la 
localidad o provincia. Si en 
ella no hay sitio se le envía a 
cualquier otra de las que 
haya solicitado.
• -Pueden venir a la Resi
dencia otros pensionistas 
que no vivan en ella?

Sí. Aparte de los sercicio 

para los internos, la Resi
dencia cuenta con otros 
como el de Gerontología para 
aquellos otros pensionistas 
que quieran acudir a él. 
Igualmente a esta Residencia 
podrán acudir a comer, a 
unos precios módicos, otros 
pensionistas de fuera de la 
propia Residencia, a donde 
también podrán ir, para par
ticipar en las actividades de 
todo tipo, que en ella se reali
cen. Hay que dejar claro que 
esta Residencia, no sólo es 
para los que en ella viven, 
sino para que todos los pen
sionistas y beneficiarios de la 
Seguridad Social disfruten de 
los servicios que, para ellos, 
se prestan.

Visita a la Residencia y 
reunión con su personal

Una vez finalizada la en
trevista y su audiencia con el 
gobernador civil, el director 
nacional del Servicio Social 
de la Tercera Edad, se tras
ladó a la nueva Residencia 
para Pensionistas, donde fue 
recibido por el director de la 
misma y por el personal que 
presta sus servicios en ella. 
Después de un detenido

Preparativos de los 
adornos navideños

Distintos servicios del 
Ayuntamiento de nuestra ca
pital continúan los prepara
tivos de los adornos navide
ños. Así se está trabajando ya 
en el montaje del Nacimiento, 
que se instalará en el Mer
cado Chico; se preparan los 
árboles, que se ubicarán en las 
diferentes barriadas de la ciu
dad, todos ellos adornados

PUB CLAVICORDIO

AVISO
SOBRE LOTERIA DE 

NAVIDAD
Por error sufrido en las participaciones para el 

sorteo extraordinario de la Lotería de Navidad dd 
próximo día 22 de diciembre, expedidas por el PUB 
CLAVICORDIO de esta capital, se ha hecho figurar 
al número 29.515 cuando en realidad el que se juega, 
junto con el otro número que figura en las partici
paciones, es el 29.615. Lo que se hace público para 
conocimiento de los poseedores de dichas papeletas 
y a todos los efectos legales.

Avila, 19 de diciembre de 1980.

recorrido por todas sus ins
talaciones y depencencias, 
mantuvo una reunión con el 
personal, con el que inter
cambió impresiones sobre el 
•funcionamiento de la Resi
dencia que comenzará el 7 de 
enero.

Finalizada esta reunión, el 
señor Martínez López se des
pidió de las autoridades 
abulenses que le acompaña
ron y del personal de la nueva 
Residencia, para continuar 
viaje hasta Talavera de la 
Reina.

Gonzalo
(Fotos: LUMBRERAS)

con luces de colores, y se 
prepara la Cabalgata 
yes, que, el próximo díaj^de 
enero, recorrerá las principa
les calles de la capital, para 
traer a SS. MM. los Reyes 
Magos de Oriente, Melchor, 
Gaspar y Baltasar, cariados 
de ilusiones y de esperanzas 
para todos los abulenses.
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